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Assiterminal, Becce: "Connettere e non fare politiche solo settoriali, la nostra proposta"

Dall'Assemblea Pubblica di Assiterminal in Roma, il passaggio di consegne dal

pastpresident Luca Becce al neo eletto Tomaso Cognolato - Becce: "operare

nella portualità non significa operare da soli". ROMA - Passaggio di consegne

in Assiterminal, in occasione dell'annuale Assemblea Pubblica nel segno della

"connessione e condivisione". E' la rotta tracciata dal neo eletto presidente,

Tomaso Cognolato insieme al suo predecessore Luca Becce, che lascia il

timone dell'associazione dei terminalisti portuali nazionali, dopo sette anni e

mezzo, ma rimane presente nel nuovo Consiglio di presidenza nel ruolo di past

president. Poiché "operare nella portualità non significa operare da soli" - lo

sottolinea Becce nel lungamente applaudito discorso di fine mandato. E' il

tema centrale dell'Assemblea con cui Assiterminal dà voce alle associazioni

del cluster marittimo e, più genericamente della Blue Economy, riconoscendo a

queste, nel loro essere connesse, un ruolo centrale nella politica del governo e

nel confronto con i rappresentanti dei vari ministeri, anche presenti all'iniziativa.

A partire dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti (MIT) Edoardo

Rixi, a Maria Teresa Di Matteo (MIT), Fabio Tancredi (MASE), Massimiliano

Maurizi (MIMIT), Fabrizio D'Alessandri (ministero del Mare). Oltre al video messaggio del ministro delle Imprese e del

Made in Italy Adolfo Urso e la lettera del ministro dell'Ambiente e della Sicurezza Energica Gilberto Pichetto Fratin. Le

tematiche sono le ESG: E (Environment), S (Social), G (Governance) r accolte nel documento "RAPPORTI",

realizzato da Assiterminal per l'Assemblea, che fa sintesi sulle istanze e i punti di vista della maggior parte delle

associazioni del cluster , 20 in tutto, a prescindere dagli interessi di business di ciascuna "Rapporti connessione

condivisione" è anche il titolo dell'Assemblea, di cui l'immagine è il nodo che rappresenta "le connessioni di cui non si

può fare a meno nel cluster" - specifica Luca Becce , che chiude sette anni e mezzo di presidenza, durante i quali

Assiterminal è molto cresciuta, oggi ne fanno parte: "88 aziende in 32 porti, quasi 5.000 lavoratori" - sono i numeri

che danno un'immagine precisa della associazione e con cui il presidente Cognolato apre il discorso di insediamento:

"Circa il 70% del mercato container movimentato nei porti gateway, il 90% del traffico crocieristico e dell'import-export

dell'automotive, l'80% dei traffici break bulk e più del 50% di quello delle Autostrade del mare e dei ro-ro in generale,

oltre agli operatori del settore rinfuse liquide" - "Aziende che producono un valore complessivo di fatturato superiore

al miliardo di euro per un valore economico complessivo che si avvicina ai 200 miliardi". Dati e cifre che sono

incrementati nei sette anni di mandato, dal 2017 ad oggi - Becce parla dei cambiamenti radicali : il covid, il blocco del

Canale di Suez, le crisi in Ucraina e in Mar Rosso: "Sembra che siano passate vere e proprie ere" -commenta -

arrivando a parlare della direzione presa dall'associazione - "il modello

Corriere Marittimo

Savona, Vado

https://www.corrieremarittimo.it/ports/assiterminal-becce-connettere-e-non-fare-politiche-solo-settoriali-la-nostra-proposta/
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conosciuto è andato in crisi" - "abbiamo difeso le ragioni di un associazionismo che sa stare al di sopra degli

interessi particolari, guardando sempre all'interesse generale"- "l'interesse della categoria che rappresentiamo" -

Questo è il tema chiave - "il risultato è che oggi abbiamo tanti gruppi internazionali e italiani, insieme a tanti

imprenditori che hanno scelto di stare insieme senza usare l'associazione per coltivare il proprio particolare". E

ancora: "I nostri imprenditori non chiedono alla politica favori o scorciatoie. Chiedono scelte e strategie". Gestione

porti Sul modello gestionale dei porti, nello specifico di quello genovese al netto delle vicende giudiziarie, la visione è

chiara: "sulle distorsioni del modello localistico della gestione portuale" - dice - "abbiamo preso posizioni chiare" sul

Piano Regolatore Portuale della AdSP di Genova e Savona - "Distorsioni che danneggiavano e danneggiano le

funzioni stesse dell'industria porto, industria che alimenta il mercato nazionale quando non internazionale. E che quindi

non può essere governata con strumenti localistici". Sottolineando: "le vicende genovesi, al netto di qualunque

valutazione di carattere penale, che non ci compete, ci dicono quanto quell'approccio possa essere negativo per

l'industria portuale, confondendo la oggettiva necessità di relazione tra le istituzioni e le imprese, con il patrocinio

acritico di alcuni interessi particolari". CCNL, la vicenda amara E proprio sul fronte del CCNL che Becce dice di

assistere "alla più amara delle vicende" - Il tema del lavoro portuale e il mancato il rinnovo del CCNL con cui lascia la

presidenza, questione al centro della politica associativa: "La difficoltà di rinnovo del CCNL cui assistiamo, la

drammatizzazione che vediamo operata dalle OOSS, stanno rischiando di segnare in modo significativo la

situazione. Proprio in una fase dove tentano di affermarsi soggetti con approcci conflittuali, corporativi, che vivono di

antagonismo, in sintonia con i tempi bui che viviamo". Lanciando quindi un appello ai sindacati, dice: "si abbandoni

questa deriva conflittuale. Noi siamo stati al tavolo, cambiando continuamente le nostre proposte e le nostre

disponibilità. Torni la ragione e la volontà di difendere e sviluppare il CCNL. Non si incoraggino storpiature sulla storia

di questa trattativa e sul comportamento datoriale". Poi al termine dell'evento Becce, sentito da Corriere marittimo,

commenta : "Lascio la presidenza con il cuore leggero, abbiamo seminato le premesse di un ulteriore importante salto

di qualità" - "Oggi si sono dette cose importanti per la portualità e tutte con lo spirito che deve guidare una

associazione come la nostra, uno spirito inclusivo"- "che cerca di connettere e di fare politiche non solo settoriali e

non solo corporative, questa è la vera forza della nostra proposta e della proposta dell'associazione".

Corriere Marittimo

Savona, Vado
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"Mare e Laghi sicuri 2024", sanzioni agli stabilimenti per 30mila euro, due notizie di reato
per occupazione abusiva di area demaniale

Sanzioni per 10mila euro per illeciti amministrativi, numerose imbarcazioni

presenti nella fascia di mare nella zona di Bergeggi-Spotorno e nella Baia dei

Saraceni. Oltre 50 le persone soccorse Ad un mese dall'inizio dell'Operazione

"Mare e Laghi sicuri 2024", che ha visto impegnato il personale della

Capitaneria di Porto di Savona e degli uffici dipendenti, per la vigilanza lungo

tutto il litorale di giurisdizione che si estende da Varazze ad Andora, con

particolare attenzione alla zona a ridosso della fascia di balneazione, la

Guardia Costiera ha tirato le somme dei primi risultati ottenuti. I controlli

eseguiti in mare dalle motovedette e dai battelli veloci che hanno lo scopo

principalmente di accertare la regolarità della documentazione di bordo, dei

mezzi di salvataggio e delle dotazioni di sicurezza previsti, del possesso dei

titoli abilitativi al comando oltre al rispetto del divieto di navigazione nella

fascia riservata alla balneazione, hanno fatto registrare un incremento degli

illeciti amministrativi rispetto agli anni precedenti (numero totale controlli 255 e

numero sanzioni elevate 32 per circa 10.000 euro). In particolare i conducenti

di numerose imbarcazioni sono stati sanzionati per aver dato fondo nella

fascia di mare destinata ai bagnanti, soprattutto nella zona di Bergeggi-Spotorno e nella Baia dei Saraceni,

comportamento oltre che illecito anche pericoloso per l'incolumità degli utenti del mare che nuotano entro i 200 metri

dalle spiagge. Altre sanzioni amministrative sono state elevate per aver ancorato nella zona di riserva dell'Area

Marina Protetta dell'Isola di Bergeggi, il cui fondale è caratterizzato dalla presenza di praterie di Posidonia, una pianta

preziosa che oltre ad assorbire l'anidride carbonica fornisce rifugio a buona parte delle specie marine del mar

Mediterraneo. Nell'ambito della campagna nazionale denominata "Bollino blu 2024", mirata alla razionalizzazione delle

attivita di controllo sui diPortisti in materia di sicurezza della ministeriale, mezzi navali della Guardia navigazione, in

adesione alla Direttiva Costiera hanno rilasciato, al termine dei controlli alle unità da diporto che sono risultate in

regola, comprese quelle utilizzate ad use commerciale, 86 "Bollino blu 2024" del tipo autoadesivo, che viene esposto

sullo scafo dell'imbarcazione e che ne attesta la conformity alle norme vigenti in materia. In tema di emergenze in

mare una trentina gli interventi di soccorso coordinati dalla Sala Operativa della Guardia Costiera di Savona, la

maggior parte del quail registrati nei week-end, con la media di uno al giorno nel periodo in esame, oltre 50 le persone

soccorse, la maggior parte delle quali di nazionalita italiana. Nell'attivita di prevenzione a tutela della sicurezza del

bagnanti sono stati ispezionati 204 stabilimenti balneari ed elevate 25 sanzioni amministrative per un importo totale di

circa 30.000 euro, per varie inosservanze dell'Ordinanza balneare, tra cui le principali violazioni risuitano essere

dovute alla mancanza del servizio di assistenza bagnanti

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/07/18/leggi-notizia/argomenti/cronaca-2/articolo/mare-e-laghi-sicuri-2024-sanzioni-agli-stabilimenti-per-30mila-euro-due-notizie-di-reato-per-occ.html


 

giovedì 18 luglio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 26

[ § 2 4 4 5 7 3 4 1 § ]

e la non conformità delle dotazioni tra cui in primis quelle dedicate al primo soccorso. Elevate anche due notizie di

reato per occupazione abusiva di area demaniale marittima (una a Noli) che doveva essere adibita alla libera

balneazione. "Si ricorda che per ogni informazione inerente i compiti istituzionali delle Capitanerie di Porto - Guardia

Costiera e possibile visitare il sito vvvvw.guardiacostiera.it e che per segnalare le emergenze in mare 6 attivo 24 ore

su 24 il numero blu 1530, raggiungibile sia da telefonia fissa che-vmobile e che permette di mettersi in collegamento

con l'ufficio della Guardia Costiera piu vicino - spiegano dalla Guardia Costiera savonese - Al riguardo, la Capitaneria

di Porto di Savona richiama l'attenzione di tutti i bagnanti sulle principali regole prudenziali da rispettare per una

fruizione sicura del mare e delle spiagge, in particolare sulla necessità di entrare gradualmente in acqua dopo una

lunga esposizione al sole, nonchè di prestare particolare attenzione alle condizioni del mare, evitando di fare il bagno

quando è esposta la bandiera rossa o con mare agitato e raffiche di vento. Non può infatti sottacersi come

comportamenti imprudenti, oltre a produrre effetti letali, mettano a repentaglio la vita di chi presta soccorso, sia per

obbligo di servizio sia per spirito di altruismo".

Savona News

Savona, Vado
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"CAMBIAMO ROTTA" È LA NUOVA GUIDA PER RESPIRARE ARIA PULITA E VIVERE
MEGLIO NELLE CITTÀ DI PORTO

"CAMBIAMO ROTTA" È LA NUOVA GUIDA PER RESPIRARE ARIA PULITA

E VIVERE MEGLIO NELLE CITTÀ DI PORTO DA OGGI DIFFUSA A

GENOVA, VENEZIA, ANCONA, NAPOLI , CIVITAVECCHIA, LIVORNO,

SAVONA, LA SPEZIA Genova - "Cambiamo rotta" è la nuova Guida,

realizzata da Cittadini per l'Aria per la rete di associazioni "Facciamo respirare

il Mediterraneo", che spiega il problema dell'inquinamento atmosferico

prodotto dalle navi, illustra le criticità e le possibili soluzioni già introdotte in

diverse città europee e che da oggi sarà diffusa in tante città di mare: Genova,

Venezia, Ancona, Napoli, Civitavecchia, Livorno, Savona, La Spezia. A

Genova oggi la " Guida per respirare aria pulita e vivere meglio nelle città di

porto " viene consegnata alle parti presenti all'Osservatorio Ambiente e Salute

del Comune di Genova, il cosiddetto "Osservatorio sui fumi delle navi", con

l'obiettivo di far luce sulle tante criticità irrisolte nella gestione delle aree portuali

e di evidenziare le soluzioni già a portata di mano che possono trasformare le

nostre città di porto, ridando loro una buona qualità dell'aria e migliorandone

l'ambiente. "I porti - si legge nelle lettere consegnate con la Guida ai

rappresentanti di Comune, Capitaneria, ARPAL e ASL, Autorità Portuale e Regione - rappresentano, oltre che una

risorsa economica, un elemento di forte criticità ambientale il cui buon governo è essenziale a tutela della popolazione

delle città che li ospitano, che non può e non deve essere affrontata unicamente nella prospettiva del lavoro, come

troppo spesso accade". "E' chiaro - dice Anna Gerometta. presidente di Cittadini per l'Aria - che le competenze nel

governo delle problematiche ambientali derivanti dai porti sono diverse e molteplici e che serve maggiore

determinazione a livello nazionale, regionale e locale per proteggere la salute di chi vive nelle città di porto respirando

aria, troppo spesso, tossica. Purtroppo la cronica insufficienza di misure, azioni e decisioni si ripercuote sulla salute,

quando non sulla stessa vita, di chi vive e lavora nelle città di porto". "Genova è da anni in infrazione europea per la

violazione dei limiti alle concentrazioni del biossido di azoto (NO2) - aggiunge Enzo Tortello, presidente del Comitato

Tutela Ambientale Genova Centro Ovest - pur essendo noto che un contributo notevole è attribuibile al traffico navale

si fermano solo moto e auto, ma non si effettuano misure dirette ai camini delle navi, come si fa nei Mari del Nord. Gli

unici controlli effettuati sul contenuto di zolfo nel combustibile sono stati 28 tra il 2022 ed il 2023, a fronte di oltre

6.000 arrivi in porto di navi ogni anno. Per giunta, gli armatori vengono avvisati prima del campionamento, per il

pagamento delle relative tasse. Il tanto reclamizzato Genoa Blue Agreement, che si propone di ridurre le emissione

dalle navi in prossimità del porto, essendo volontario, non comporta nessun obbligo e di conseguenza nessuna

sanzione." Le associazioni di Genova, Ancona, Venezia, Savona, La Spezia, Livorno, Civitavecchia, Olbia, Fiumicino

Il Nautilus

Genova, Voltri

https://www.ilnautilus.it/ambiente-2/2024-07-18/cambiamo-rotta-e-la-nuova-guida-per-respirare-aria-pulita-e-vivere-meglio-nelle-citta-di-porto_145042/
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distribuiranno la guida agli amministratori locali, alle capitanerie di porto, alle autorità portuali, ad ARPA e ASL e al

pubblico per sollevare l'attenzione su questo grave problema e ottenere che si agisca seguendo anche l'esempio di

quanto già si fa in altri Paesi europei, aumentando e migliorando il sistema dei controlli e imponendo al più presto

l'utilizzo delle banchine elettrificate e di carburanti più puliti degli attuali, di sistemi per la cattura del particolato e di

abbattimento degli ossidi di azoto (NOX) bandendo l'utilizzo dei cosiddetti 'scrubber', quei macchinari che per ridurre

le concentrazioni di zolfo che fuoriescono dai camini delle navi finiscono per trasferire enormi quantità di sostanze

tossiche nel mare, una pratica ormai vietata in molte città di porto del mondo e in tante nazioni. La guida è condivisa

da associazioni, comitati e gruppi di cittadini che nelle città di porto di tutta Italia da anni si battono perché il turismo e

i traffici commerciali non rappresentino, invece che una risorsa, una spada di Damocle sulla vita dei cittadini delle città

di porto. Se transiti per una città di porto per andare in vacanza e rimani a bocca aperta per i fumi che esala il tuo

traghetto per te, quegli sbuffi, sono solo motivo di sorpresa mentre per gli abitanti di quella città rappresentano la

quotidianità, la qualità dell'aria che si respira camminando in strada e dentro le case, l'aria che non possono scegliere

per i loro figli. Così Cittadini per l'Aria spiega il problema dell'inquinamento atmosferico prodotto dalle navi per

sensibilizzare le persone che non abitano le città di mare. "Perchè", conclude Anna Gerometta, "le soluzioni esistono.

Si tratta solo di decidere se sono gli abitanti delle città di porto a dover pagare il prezzo dell'inazione". Le

associazioni della rete 'Facciamo Respirare il Mediterraneo' coordinate da Cittadini per l'Aria: Comitato Tutela

Ambientale Genova Centro-Ovest, Ecoistituto di Reggio Emilia e Genova, Livorno Porto Pulito aps, We Are Here

Venice, Italia Nostra Venezia, ComitatoNOGrandinavi - Laguna Bene Comune, Savona Porto Elettrico,

AmbienteVenezia, Comitato Vivibilità Cittadina - Napoli Tavoli del Porto - Fiumicino, Comitato Tutela Ambientale

Genova, Italia Nostra Genova, hub.MAT - Laboratorio per la Mobilità, l'Ambiente ed il Territorio APS - Olbia, Spezia

Via Dal Carbone, Rete Ambiente Altro Turismo La Spezia, No Fumi odv, Italia Nostra Ancona, Forum Ambientalista -

Civitavecchia.

Il Nautilus

Genova, Voltri
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Emissioni di fumi dalle navi in porto a Genova: dati rassicuranti

Giulia Sarti

GENOVA Riunito oggi a Palazzo Tursi l'Osservatorio Ambiente-Salute con

focus sulle emissioni di fumi dalle navi in porto. Presenti all'incontro

l'assessore al Porto Francesco Maresca, il consigliere delegato alla

Partecipazione dei cittadini e associazioni Fabio Ariotti, l'Health city manager

del Comune di Genova Luciano Grasso, i rappresentanti di Capitaneria di

Porto, Città metropolitana, Arpal, Asl3 genovese, Alisa, Università di Genova,

Ospedale San Martino, Ordine dei medici, Assarmatori e Confitarma. Per i

comitati cittadini sono intervenuti i rappresentanti di Ecosistema R-Ge, Rete

associazioni San Teodoro, Spi Cgil e Lungomare Canepa. Sono soddisfatto

dell'esito dell'incontro -spiega Maresca- i dati di Asl, Capitaneria e enti

preposti al monitoraggio della qualità dell'aria e dell'impatto sulla salute dei

cittadini sono rassicuranti ed è emerso l'impegno, costante, anche in sinergia

con i cittadini, sul monitoraggio della qualità dell'aria collegato alla

permanenza in porto delle navi. Anche se i dati sono positivi, siamo

consapevoli che l 'attenzione debba restare alta: come Comune ci

confronteremo con Regione Liguria per attivare anche eventuali studi

epidemiologici perché partire dai numeri è essenziale per arrivare a soluzioni efficaci. Inoltre, per focalizzare

l'Osservatorio sulle tematiche della salute collegate all'impatto della presenza delle navi in porto, predisporremo

un'integrazione all'istituzionalizzazione dell'Osservatorio stesso. L'intenzione è che si riunisca con cadenza mensile

anche affrontando altre tematiche collegate alla salute. Ringrazio tutti i cittadini che sono intervenuti, la Capitaneria per

l'attività di costante controllo sulle navi, l'Health manager Grasso per il coordinamento del tavolo e tutti gli enti che

danno il loro apporto sulla salute pubblica. Genova, con il rinnovo del Genoa Blue Agreement' sull'utilizzo di

combustibili a basso tenore di zolfo in porto, è tra le città più all'avanguardia sulla tematica della tutela della salute

anticipando anche quanto è in via di definizione a livello europeo. La partecipazione dei cittadini attraverso i comitati e

le associazioni territoriali che si occupano di salute è fondamentale -ha dichiarato il consigliere Ariotti- l'Osservatorio è

la sede istituzionale per affrontare il tema della salute pubblica: come è stato anticipato anche nella scorsa

commissione consiliare, nei prossimi incontri potremo convocare ulteriori incontri su altre tematiche.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/emissioni-di-fumi-dalle-navi-in-porto-a-genova-dati-rassicuranti/
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Inquinamento a Genova e fumo navi: oggi l'osservatorio Ambiente-Salute

di Andrea Popolano GENOVA - Il rapporto porto e città declinato in tema

ambientale e della salute pubblica al centro dell'osservatorio in programma a

Palazzo Tursi questo giovedì 17 luglio a Genova . All'incontro partecipano oltre

ai rappresentanti del Comune anche Arpal, Asl3, l'Università di Genova,

l'istituto scientifico del San Martino, Medici per l'ambiente, l'health city manager

del Comune di Genova Luciano Grasso e alcuni comitati cittadini. I  n

commiss ione a  Pa lazzo  Turs i  lo  scorso  27  g iugno s i  è  par la to

dell'inquinamento del fumo prodotto dalle navi in porto (Leggi qui) . Secondo i

dati emersi da Arpal è stimato tra il 5-10% il contributo delle emissioni navali

rispetto al particolato totale presente nell'aria. Durante la commissione è

emerso come il Comune di Genova punti ad aumentare le centraline che

misurano la qualità dell'aria. Nel corso dell'ultimo anno le uniche centraline che

hanno registrato valori sopra la media per quanto riguarda il particolato (pm

2,5 e pm 10: polveri sottili) sono quelle di corso Europa e via Buozzi,

quest'ultima proprio davanti al porto.. Tra i temi legati all'abbattimento delle

emissioni delle navi che entrano in porto c'è il percorso di elettrificazione delle

banchine del porto. Elemento rimarcato anche dal difensore civico di Regione Liguria Francesco Cozzi che aveva

inviato una lettera all'Autorità portuale dove chiedeva il cronoprogramma dei lavori. A Genova, secondo i tempi

comunicati, nel 2025 dovrebbe essere elettrificato il Terminal Crociere Traghetti che permetterà di completare il

percorso di elettrificazione. Tra i problemi legati però c'è quello di incentivare le compagnie a predisporre sistemi

adatti all'attracco e permanenza in banchina attraverso l'allaccio elettrico. In questo senso il Comune di Genova

attraverso l'assessore al Porto Francesco Maresca ha mandato un appello agli armatori invitandoli a fare " un

passettino in più" (Leggi qui). Tra gli obiettivi dell'osservatorio c'è quello di fare delle valutazioni sui i dati ambientali,

sui dati statistici ed epidemiologici allo scopo di individuare eventuali noxe patogene presenti nell'ambiente allo scopo

di ridurle ai fini della prevenzione primaria, di incrociare i dati ambientali con quelli epidemiologici, di mettere a

sistema le informazioni esistenti allo scopo di ottenere un'ottica il più unitaria possibile nell'analisi dei singoli problemi

e nel suggerire eventuali soluzioni o misure di miglioramento, di fare proposte che possano far diminuire l'incidenza di

patologie gravi e/o frequenti, come tumori, patologie respiratorie, malattie cardiocircolatorie, incidentalità stradale e

disturbi legati al disadattamento e degrado sociale ed ambientale (disagio sociale, ecc..) e di elaborare relazioni

tematiche sullo stato dell'ambiente nel territorio cittadino.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/44077-inquinamento-a-genova-e-fumo-navi-oggi-l-osservatorio-ambiente-salute-2.html


 

giovedì 18 luglio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 31

[ § 2 4 4 5 7 3 4 3 § ]

La Spezia, crociere: Nuovo bacino galleggiante ormeggiato al Molo Enel

LA SPEZIA - Il bacino galleggiante "Benedetta" di proprietà di Fincosit,

mandataria del raggruppamento di imprese composto anche da Rcm e

incaricato della realizzazione del nuovo Molo Crociere in Calata Paita nel

primo bacino portuale, è stato ormeggiato nei giorni scorsi sulla testata del

molo Enel e qui, terminati i lavori di allestimento, prenderanno avvio le attività

di prefabbricazione dei 37 cassoni in calcestruzzo che comporranno la

struttura portante di sostegno della banchina del nuovo molo crociere della

Spezia. Oltre al bacino galleggiante Benedetta, sono stati mobilitati altri mezzi

marittimi che saranno impiegati nella realizzazione delle opere previste in

progetto: il motopontone Nuovo Rubicone, e il pontone Nausangol II, che si

uniranno al già operativo pontone Giulia, oltre alla motonave San Luca Primo,

attualmente in navigazione con arrivo previsto nei prossimi giorni. Il bacino

"Benedetta" verrà impiegato nella prefabbricazione dei cassoni, mentre i

pontoni e le motonavi saranno inizialmente utilizzati nel consolidamento dei

fondali marini con colonne in ghiaia e nelle successive attività di realizzazione

dello scanno di imbasamento e zavorramento solido dei manufatti, al termine

delle operazioni di traino e affondamento dei manufatti.

Corriere Marittimo

La Spezia

https://www.corrieremarittimo.it/ports/la-spezia-crociere-nuovo-bacino-galleggiante-ormeggiato-al-molo-enel/
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La Spezia accoglie la portacontainer 'Oocl Indonesia'

Andrea Puccini

LA SPEZIA Attraccata al Molo Fornelli del La Spezia Container Terminal di

Contship, la modernissima portacontainer Oocl Indonesia ha iniziato le

operazioni di carico e scarico subito dopo la cerimonia di benvenuto che si è

svolta a bordo della nave. Ricevuti dal comandante Xiaosong Guo sono saliti

a bordo Giorgia Bucchioni, amministratore delegato dell'Agenzia Marittima

Lardon che opera la portacontainer, Alessandro Pellegri dirigente operativo e

tecnico del terminal e Peter Robino senior kay account manager e bussiness

di Contship Italia. Sono stati scambiati i tradizionali crest nel corso di una

cerimonia di accoglienza particolarmente calorosa e significativa riservata al

comandante e all'equipaggio della Oocl Indonesia che ha inaugurato il nuovo

servizio di collegamento tra Asia e Mediterraneo Occidentale a ulteriore

conferma della quasi ripresa dei traffici nel Porto della Spezia dall'inizio del

2024. La Oocl Indonesia, che è stata varata in Corea del Sud nel 2018, è una

delle portacontainer più moderne al mondo (la sua classe è infatti la G), sarà

impegnata, come già evidenziato dal management di Contship, insieme ad

altre due delle sue cinque gemelle, nel collegamento Far East-West Med, linea

nella quale il Porto della Spezia è uno degli scali chiave. E' quanto hanno sottolineato nell'incontro con il comandante

della nave sia Giorgia Bucchioni sia i dirigenti del terminal Lsct-Contship che hanno ribadito con la Oocl Indonesia

conferma anche la sua collaudata capacità di operare con efficienza navi di grandi dimensioni garantendo standard

elevati come richiesto dal mercato globale. Al comandante, Giorgia Bucchioni nella sua qualità di Presidente

dell'Associazione Agenti Marittimi del Porto della Spezia, ha manifestato l'orgoglio della comunità portuale

nell'accogliere la Oocl Indonesia, prima di una serie di ultra-large container che scaleranno il porto spezzino grazie

all'azione della Ocean Alliance. E ha colto l'occasione per ribadire che la ripresa del nostro porto, che avviene

nonostante le emergenze geopolitiche, pone le basi per un ulteriore sviluppo del nostro sistema portuale e del

retroporto di Santo Stefano Magra. Questa sinergia è e sarà in grado di creare nuovo valore aggiunto alla nostra

economia con nuova occupazione, proprio grazie alle capacità e alle efficienze nella logistica di prossimità e nella

lavorazione in loco della merce dei container per la quale gli operatori spezzini credono fermamente e nel quale hanno

investito da tempo.

Messaggero Marittimo

La Spezia

https://www.messaggeromarittimo.it/spezia-accoglie-portacontainer-oocl-indonesia/
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RISPOSTE TURISMO: Adriatic Sea Forum - Cruise, Ferry, Sail & Yacht per la prima volta a
Ravenna (24-25 ottobre 2024)

Transizione energetica, porti sostenibili, l'offerta turistica in Adriatico oltre

l'estate, nuovi itinerari e destinazioni, le opportunità di carriera nel maritime

tourism tra i temi principali della settima edizione del forum dedicato al turismo

via mare in Adriatico Dalla nuova edizione dell'Adriatic Sea Tourism Report:

nel 2023 record storico per la movimentazione dei turisti via traghetto e

crescita del traffico crocieristico e della nautica Venezia, 18 luglio 2024 - Si

alza il sipario sulla settima edizione di Adriatic Sea Forum - Cruise, Ferry, Sail

& Yacht, l'evento internazionale itinerante dedicato al turismo via mare in

Adriatico ideato e organizzato da Risposte Turismo, quest'anno, in partnership

con l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Centro Settentrionale, in

programma a Ravenna, giovedì 24 e venerdì 25 ottobre 2024. La due giorni di

forum, dal 2013 punto di riferimento per tutti gli operatori dei settori crociere,

traghetti e nautica, si svolgerà nelle splendide cornici del Teatro Dante Alighieri

e di Palazzo Rasponi dalle Teste. «Siamo felici di incontrare nuovamente tutti i

protagonisti del turismo via mare in Adriatico in una delle sue città più

rappresentative quale è Ravenna», dichiara Francesco di Cesare - Presidente

Risposte Turismo. «La settima edizione di Adriatic Sea Forum - prosegue di Cesare - sarà nuovamente l'occasione

per tutti gli operatori della crocieristica, dei traghetti e della nautica di approfondire le proprie conoscenze sui

fenomeni turistici nell'area, attivare nuove relazioni professionali o rafforzare quelle esistenti e promuovere la propria

attività e i propri progetti. Un momento di incontro, dibattito e approfondimento che vuole contribuire alla condivisione

di idee ed a facilitare lo sviluppo di nuovi progetti, così come al lancio di strategie comuni e collaborazioni tra

operatori». «Il porto di Ravenna sta investendo 100 milioni di euro in progetti legati alla transizione ecologica e alla

sostenibilità ambientale delle attività portuali sul territorio», dichiara Daniele Rossi - Presidente Autorità di Sistema

Portuale del Mar Adriatico Centro Settentrionale. «A questa visione - prosegue Rossi - sono collegati la realizzazione

di un sistema di cold ironing alimentato da energia green, l'incentivazione al passaggio all'utilizzo di mezzi più

sostenibili in banchina, la trasformazione in area verde (il Parco delle Dune) di un'area in prossimità del terminal

passeggeri, la costruzione di una nuova stazione marittima, tecnologica ed ecosostenibile, la realizzazione di un

grande parco fotovoltaico, la spinta a una forte digitalizzazione e il sostegno a una serie di investimenti privati che

faranno del porto di Ravenna l'Hub energetico italiano. Per questo credo sia importante confrontarsi su questi temi

che rappresentano la vera sfida con la quale dobbiamo misurarci oggi e Adriatic Sea Forum - Cruise Ferry Sail &

Yacht è un'occasione preziosa per condividere le esperienze dei porti dell'Adriatico» conclude Rossi. I temi della

settima edizione del forum Le numerose tavole rotonde, gli interventi

Informatore Navale

Ravenna
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e le presentazioni che animeranno la settima edizione di Adriatic Sea Forum - Cruise, Ferry, Sail & Yacht, saranno

ancora una volta l'occasione per analizzare le sfide del turismo via mare in Adriatico, tra le quali: l'utilizzo di carburanti

alternativi per una maggiore sostenibilità dei traffici via mare, l'impatto delle politiche e delle iniziative pubbliche sul

turismo marittimo nell'Adriatico, la sostenibilità dei porti e dei terminal crociere e la loro integrazione con il tessuto del

territorio, la possibilità di estendere la stagione turistica mantenendo alto il flusso di maritime tourist durante tutto

l'anno e il valore delle crociere a bordo di navi di media-piccola taglia in questo braccio di mare. Tra gli altri temi al

centro del forum, i nuovi itinerari e le destinazioni per la nautica in Adriatico, la possibile competizione tra ferry & avio

e l'attrattività del comparto del turismo via mare in Adriatico per i nuovi professionisti del settore. Attesa per la nuova

edizione di Adriatic Sea Tourism Report Adriatic Sea Forum ospiterà anche quest'anno la presentazione della nuova

edizione di Adriatic Sea Tourism Report, il rapporto di ricerca realizzato da Risposte Turismo sul turismo via mare

nell'area adriatica. Secondo le prime anticipazioni del report, il 2023 si è chiuso come anno record per il traffico

traghetti in Adriatico (oltre 20 milioni di passeggeri movimentati, +14% sul 2022) e ha visto una crescita della

crocieristica, rispetto all'anno precedente, anche per altri indicatori di movimentazione (4,6 milioni di crocieristi

movimentati, +32% sul 2022, grazie a oltre 3.000 toccate nave). La classifica del segmento ferry & aliscafi ha visto lo

scorso anno Spalato al primo posto (sfiorando i 5,5 milioni di passeggeri movimentati, +12% sul 2022), seguita da

Igoumenitsa (circa 3 milioni, +21% sul 2022) e Zadar (oltre 2,5 milioni di passeggeri, +5% sul 2022). Quanto alla

crocieristica Venezia è tornata lo scorso anno sul podio per numero di turisti movimentati (oltre 507mila, +110%), alle

spalle di Corfù (oltre 667mila, + 27% sul 2022) e Dubrovnik (oltre 526mila, +40% sul 2022). Ravenna, città che

ospiterà la settima edizione del forum, si è posizionata lo scorso anno all'ottavo posto, con oltre 330mila crocieristi

movimentati attraverso un centinaio di toccate nave, guadagnando dieci posizioni nella classifica dei porti crocieristici

rispetto al 2019. Sul fronte della nautica, secondo i ricercatori di Risposte Turismo il 2023 è stato un anno di ulteriore

crescita, come evidenziato dai risultati della ricognizione effettuata su un campione di operatori charter (7 su 10 hanno

evidenziato una crescita della clientela) e di marine (per il 98% la clientela è aumentata - 38% - o rimasta stabile -

60%). «La particolarità del nostro osservatorio sul maritime tourism in Adriatico è quella di combinare l'analisi delle tre

componenti fondamentali delle dinamiche turistiche via mare: crociere, traghetti e nautica», dichiara di Cesare.

«Attraverso questo approccio integrato - prosegue di Cesare - possiamo sostenere come il 2023 sia stato un anno

da ricordare, se non, per certi versi, da incorniciare, proprio grazie alla ripresa robusta delle crociere, a una certa

dinamicità della nautica e al nuovo record storico di movimenti passeggeri sui traghetti. È facile immaginare come non

solo le destinazioni ma tutte le filiere coinvolte nella produzione e nel turismo via mare ne abbiano beneficiato». La

partecipazione ad Adriatic Sea Forum - cruise ferry sail & yacht, che si svolgerà in inglese con traduzioni in italiano

Informatore Navale
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e croato, è possibile previa iscrizione. L'edizione 2024 del forum si realizza in collaborazione con il Comune di

Ravenna e con la Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna, con il sostegno di Edison e del gruppo Bassani e con

il contributo di Ravenna Civitas Cruise Port. Adriatic Sea Forum - Cruise Ferry Sail & Yacht conta sul patrocinio della

Commissione Europea e del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Informatore Navale

Ravenna
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"Primi provvedimenti sul traffico crocieristico a Porto Corsini"

Riportiamo di seguito l'intervento di Alvaro Ancisi (Lista per Ravenna): "L'8

luglio scorso, nella commissione n. 9 'Porto' del Comune di Ravenna,

convocata per discutere l'ordine del giorno di Alvaro Ancisi, capogruppo di

Lista per Ravenna, sul 'micidiale traffico crocieristico che travolge via Molo

Sanfilippo e gli abitanti a Porto Corsini', si è verificato un piccolo evento

storico. Di questo problema si era f ino a prima occupata più volte

l'opposizione senza riscontri da parte della maggioranza. La novità è che, al

termine della seduta, per quanto lunga ed animata, la maggioranza ha

formalmente dichiarato di accogliere due delle tre richieste che l'ordine del

giorno propone di rivolgere al sindaco e alla giunta comunale. Significa che il

30 luglio il Consiglio comunale troverà, senza ombra di dubbio, il modo di

approvarli all'unanimità. I punti sono questi: Evidenti le finalità di eliminare il

doppio senso veicolare nel tratto iniziale di via Molo Sanfilippo privo finanche

di uno spazio ciclopedonale e di ridurre immediatamente l'ininterrotta velocità

sfrenata delle migliaia di mezzi a servizio del terminal (bus, TIR, autobotti, taxi,

NCC) a rischio dell'ordinaria circolazione stradale, in particolare di pedoni e

ciclisti. Questi primi risultati sono sicuramente apprezzati dall'intero paese. È un buon segnale per una politica che

guardi senza paraocchi agli interessi della comunità Respingendo la proposta di 'predisporre al più presto, come

promesso da 15 anni, il Progetto di Fattibilità Tecnico-Economica di un tracciato stradale alternativo a via Molo

Sanfilippo per l'uscita dal paese dei veicoli diretti al Terminal crocieristico, da realizzare quando disponibili le risorse

economiche necessarie', la maggioranza non boccia però l'opposizione, giacché sono stati i servizi stessi del

Comune di cui è al governo a rimarcare, in sede di approvazione del nuovo Terminal Crociere da parte dell'Autorità

Portuale 'l'assenza di una adeguata alternativa all'utilizzo di via Molo Sanfilippo per bus e mezzi pesanti dei mezzi

diretti al Terminal'. Ed è stato il presidente dell'Autorità, il 6 dicembre 2022, alla presentazione ufficiale del progetto di

nuovo Terminal crociere, ad affermare, circa l''uscita dei bus e delle auto pubbliche dal terminal', che 'una soluzione,

però, va trovata nell'interesse di Porto Corsini'. È dunque un problema che la maggioranza solamente rinvia.

Altrettanto può dirsi sull'ipotesi peritale di usare traghetti elettrici tra Porto Corsini e la darsena di città lungo il canale

Candiano, di cui si è parlato vivacemente a lato della commissione di lunedì scorso. Essa rientra infatti, a pieno titolo,

negli interventi del progetto 'Ravenna in Darsena-il mare in piazza', tuttora previsti dal POC Darsena nei piani

urbanistici del nostro Comune, che lo Stato ha cofinanziato col bando 'Riqualificazione delle periferie' sotto la dizione:

'Collegamento al mare tramite battelli lungo il Canale'".
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Adriatic Sea Forum - Cruise, Ferry, Sail & Yacht per la prima volta a Ravenna giovedì 24 e
venerdì 25 ottobre 2024

Transizione energetica, porti sostenibili, l'offerta turistica in Adriatico oltre

l'estate, nuovi itinerari e destinazioni, le opportunità di carriera nel maritime

tourism tra i temi principali della settima edizione del forum dedicato al turismo

via mare in Adriatico Dalla nuova edizione dell'Adriatic Sea Tourism Report:

nel 2023 record storico per la movimentazione dei turisti via traghetto e

crescita del traffico crocieristico e della nautica Si alza il sipario sulla settima

edizione di Adriatic Sea Forum - Cruise, Ferry, Sail & Yacht , l'evento

internazionale itinerante dedicato al turismo via mare in Adriatico ideato e

organizzato da Risposte Turismo quest'anno, in partnership con l'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Adriatico Centro Settentrionale, in programma a

Ravenna, giovedì 24 e venerdì 25 ottobre 2024. La due giorni di forum, dal

2013 punto di riferimento per tutti gli operatori dei settori crociere, traghetti e

nautica, si svolgerà nelle splendide cornici del Teatro Dante Alighieri e di

Palazzo Rasponi dalle Teste. «Siamo felici di incontrare nuovamente tutti i

protagonisti del turismo via mare in Adriatico in una delle sue città più

rappresentative quale è Ravenna», dichiara Francesco di Cesare - Presidente

Risposte Turismo. «La settima edizione di Adriatic Sea Forum - prosegue di Cesare - sarà nuovamente l'occasione

per tutti gli operatori della crocieristica, dei traghetti e della nautica di approfondire le proprie conoscenze sui

fenomeni turistici nell'area, attivare nuove relazioni professionali o rafforzare quelle esistenti e promuovere la propria

attività e i propri progetti. Un momento di incontro, dibattito e approfondimento che vuole contribuire alla condivisione

di idee ed a facilitare lo sviluppo di nuovi progetti, così come al lancio di strategie comuni e collaborazioni tra

operatori». «Il porto di Ravenna sta investendo 100 milioni di euro in progetti legati alla transizione ecologica e alla

sostenibilità ambientale delle attività portuali sul territorio», dichiara Daniele Rossi - Presidente Autorità di Sistema

Portuale del Mar Adriatico Centro Settentrionale. «A questa visione - prosegue Rossi - sono collegati la realizzazione

di un sistema di cold ironing alimentato da energia green, l'incentivazione al passaggio all'utilizzo di mezzi più

sostenibili in banchina, la trasformazione in area verde (il Parco delle Dune) di un'area in prossimità del terminal

passeggeri, la costruzione di una nuova stazione marittima, tecnologica ed ecosostenibile, la realizzazione di un

grande parco fotovoltaico, la spinta a una forte digitalizzazione e il sostegno a una serie di investimenti privati che

faranno del porto di Ravenna l'Hub energetico italiano. Per questo credo sia importante confrontarsi su questi temi

che rappresentano la vera sfida con la quale dobbiamo misurarci oggi e Adriatic Sea Forum - Cruise Ferry Sail &

Yacht è un'occasione preziosa per condividere le esperienze dei porti dell'Adriatico» conclude Rossi. I temi della

settima edizione del forum Le numerose
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tavole rotonde, gli interventi e le presentazioni che animeranno la settima edizione di Adriatic Sea Forum - Cruise,

Ferry, Sail & Yacht, saranno ancora una volta l'occasione per analizzare le sfide del turismo via mare in Adriatico, tra

le quali: l'utilizzo di carburanti alternativi per una maggiore sostenibilità dei traffici via mare, l'impatto delle politiche e

delle iniziative pubbliche sul turismo marittimo nell'Adriatico, la sostenibilità dei porti e dei terminal crociere e la loro

integrazione con il tessuto del territorio, la possibilità di estendere la stagione turistica mantenendo alto il flusso di

maritime touris t durante tutto l'anno e il valore delle crociere a bordo di navi di media-piccola taglia in questo braccio

di mare. Tra gli altri temi al centro del forum, i nuovi itinerari e le destinazioni per la nautica in Adriatico, la possibile

competizione tra ferry & avio e l'attrattività del comparto del turismo via mare in Adriatico per i nuovi professionisti del

settore. Attesa per la nuova edizione di Adriatic Sea Tourism Report Adriatic Sea Forum ospiterà anche quest'anno la

presentazione della nuova edizione di Adriatic Sea Tourism Report, il rapporto di ricerca realizzato da Risposte

Turismo sul turismo via mare nell'area adriatica. Secondo le prime anticipazioni del report, il 2023 si è chiuso come

anno record per il traffico traghetti in Adriatico (oltre 20 milioni di passeggeri movimentati, +14% sul 2022) e ha visto

una crescita della crocieristica, rispetto all'anno precedente, anche per altri indicatori di movimentazione (4,6 milioni di

crocieristi movimentati, +32% sul 2022, grazie a oltre 3.000 toccate nave). La classifica del segmento ferry & aliscafi

ha visto lo scorso anno Spalato al primo posto (sfiorando i 5,5 milioni di passeggeri movimentati, +12% sul 2022),

seguita da Igoumenitsa (circa 3 milioni, +21% sul 2022) e Zadar (oltre 2,5 milioni di passeggeri, +5% sul 2022).

Quanto alla crocieristica Venezia è tornata lo scorso anno sul podio per numero di turisti movimentati (oltre 507mila,

+110%), alle spalle di Corfù (oltre 667mila, + 27% sul 2022) e Dubrovnik (oltre 526mila, +40% sul 2022). Ravenna,

città che ospiterà la settima edizione del forum, si è posizionata lo scorso anno all'ottavo posto, con oltre 330mila

crocieristi movimentati attraverso un centinaio di toccate nave, guadagnando dieci posizioni nella classifica dei porti

crocieristici rispetto al 2019. Sul fronte della nautica, secondo i ricercatori di Risposte Turismo il 2023 è stato un anno

di ulteriore crescita, come evidenziato dai risultati della ricognizione effettuata su un campione di operatori charter (7

su 10 hanno evidenziato una crescita della clientela) e di marine (per il 98% la clientela è aumentata - 38% - o rimasta

stabile - 60%). «La particolarità del nostro osservatorio sul maritime tourism in Adriatico è quella di combinare l'analisi

delle tre componenti fondamentali delle dinamiche turistiche via mare: crociere, traghetti e nautica», dichiara di

Cesare. «Attraverso questo approccio integrato - prosegue di Cesare - possiamo sostenere come il 2023 sia stato un

anno da ricordare, se non, per certi versi, da incorniciare, proprio grazie alla ripresa robusta delle crociere, a una certa

dinamicità della nautica e al nuovo record storico di movimenti passeggeri sui traghetti. È facile immaginare come non

solo le destinazioni ma tutte le filiere coinvolte nella produzione e nel turismo via mare ne abbiano beneficiato». La

partecipazione ad Adriatic Sea Forum - cruise ferry sail & yacht , che si svolgerà
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in inglese con traduzioni in italiano e croato, è possibile previa iscrizione L'edizione 2024 del forum si realizza in

collaborazione con il Comune di Ravenna e con la Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna,con il sostegno di

Edison e del gruppo Bassani e con il contributo di Ravenna Civitas Cruise Port. Adriatic Sea Forum - Cruise Ferry

Sail & Yacht conta sul patrocinio della Commissione Europea e del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Aggiornamenti, informazioni e modalità di partecipazione su adriaticseaforum.com e sulle pagine X e LinkedIn

Risposte Turismo Risposte Turismo è una società di ricerca e consulenza a servizio della macroindustria turistica,

attiva da oltre 20 anni sul territorio italiano ed europeo, specializzata nel fornire soluzioni progettuali ed operative ad

organizzazioni ed imprese appartenenti al settore turistico. Oltre ad Adriatic Sea Forum, Risposte Turismo ha ideato

e organizza l'Italian Cruise Day, punto di riferimento per il comparto crocieristico italiano che nel 2025 toccherà la

dodicesima edizione sbarcando a Catania e Shopping Tourism - Il Forum Italiano, il primo appuntamento dedicato al

turismo dello shopping in Italia. Tra i temi e i settori maggiormente studiati rientrano il maritime tourism (crociere,

traghetti e nautica), lo shopping tourism, il film induced tourism, il running tourism, l'enoturismo, il glamping, le ricadute

territoriali dei grandi eventi e il destination management.
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Sulla gara per la continuità marittima con l'arcipelago toscano la Regione sembra pronta al
dietrofront

Navi L'ente starebbe valutando la gara unica come auspicato da Toremar, ma

serve l'ok di Art che non arriverà prima di settembre per cui potrebbe arrivare

una proroga. Sciopero al momento confermato Market report 17 Luglio 2024

Market report 9 Luglio 2024 Secondo le analisi di BRS Shipbrokers, le

emissioni di CO2 dalle navi EU MRV sono calate da 136,9 milioni di Market

report 4 Luglio 2024 Market report 3 Luglio 2024 Inserti speciali 28 Giugno

2024 A tre giorni da uno sciopero domenicale che, in piena alta stagione, si

preannuncia sanguinoso per i collegamenti fra le isole dell'arcipelago toscano,

la Regione pare in un cul de sac La vicenda prende le mosse dalla

riorganizzazione - causa scadenza alla fine dell'anno scorso - del servizio

regionale di collegamento con le isole dell'arcipelago. Previ indagine di

mercato e passaggio con l'Autorità di regolazione dei trasporti, la Regione s'è

orientata su una modifica radicale dell'assetto vigente, che prevede un

contratto di servizio con un unico fornitore, Toremar (gruppo Moby), per tutte

le rotte. L'idea della Regione Toscana perseguita negli ultimi mesi è quella di

scorporare dal contratto la linea Piombino-Portoferraio, ritenuta abbastanza

profittevole per non sovvenzionarla, limitandosi a imporre obblighi di servizio pubblico orizzontali (in sostanza

chiedendo o imponendo alle compagnie interessate una suddivisione degli slot che le soddisfi e l'impegno a

garantirne l'effettuazione). Per gli altri collegamenti si procederà con un contratto sul modello di quello esistente,

ovviamente più leggero per le casse pubbliche, sgravate dall'onere di coprire la tratta più importante. Il problema è

che l'incumbent ha esplicitamente dichiarato che a tali condizioni parteciperà solo alla procedura per la Piombino-

Portoferraio, come le compagnie che già oggi vi operano in regime di concorrenza, che difficilmente potranno essere

interessate e attrezzate al contratto di servizio per i collegamenti secondari. Uno scenario che ha ovviamente messo

in allerta i lavoratori di Toremar, fino allo sciopero programmato per domenica prossima. Nei giorni scorsi le

rappresentanze locali di Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti hanno incontrato l'assessore regionale ai trasporti Stefano

Baccelli, ma, come detto, l'impressione è che la Regione sia in un vicolo cieco. "L'assessore ci ha ventilato la

retromarcia e l'indirizzamento su una gara unica, che comprenda anche la Piombino-Portoferraio, senza più obblighi

di servizio pubblico orizzontali" ha riferito Paolo Taccini, coordinatore regionale marittimi della Fit Cisl Toscana: "Ma

non è più di un orientamento verbale, anche perché, ha detto Baccelli, occorre verificare preliminarmente la

percorribilità della cosa con Art, che prima di settembre non si pronuncerà". Sicché lo sciopero al momento resta

confermato, "anche perché - ha aggiunto Taccini - l'iniziativa è ovviamente rivolta all'azienda, che non ha al momento

mutato posizione". Con l'ulteriore conseguenza che il protrarsi dell'incertezza fa slittare l'avvio della procedura di

riorganizzazione del servizio
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(quale che sarà), cosa che obbligherà la Regione a negoziare una nuova proroga del contratto con Toremar

scaduto a fine 2023. A.M.
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La Regione Toscana conferma: si va verso la gara unica

Navi L'assessore Baccelli definisce "intollerabile" il comportamento di

Toremar, ma s'appresta a rispettarne il diktat, previo ok di Art. Che però a

maggio aveva già promosso lo spacchettamento della Piombino - Portoferraio

Il cambio di indirizzo della Regione Toscana in merito alla riorganizzazione dei

servizi di collegamento marittimo per l'arcipelago regionale è ora ufficiale.

L'assessore ai trasporti Stefano Baccelli, probabilmente nella speranza di

scongiurare lo sciopero dei lavoratori dell'incumbent Toremar, ha infatti

confermato le indiscrezioni filtrate dopo l'incontro di alcuni giorni fa coi

sindacati. I cui rappresentanti avevano riferito di come l'ente stesse valutando

di abbandonare l'idea di lasciare al mercato (con imposizione di soli obblighi di

servizio pubblico orizzontali) la linea fra Piombino e Portoferraio, riservando il

contratto di servizio alle altre linee, ritenute non sufficientemente appetibili per

un regime di concorrenza. Con una nota Baccelli conferma in particolare di

"aver avviato il percorso mirato ad espletare un unico bando di gara, dotato di

clausola sociale, per tutti i servizi marittimi nell'arcipelago toscano anche in

coerenza con la risoluzione approvata dal consiglio regionale e comunque nel

rispetto delle normative vigenti. La prospettiva di questo percorso verso il bando unico di gara è già stata, con

analitica motivazione, da noi inviata ad Art e qualora, come auspico, Art non ponga ostacoli su questo motivato

procedimento la Regione Toscana procederà in tal senso". In realtà due mesi fa Art aveva promosso, in un parere, il

percorso duplice inizialmente individuato dalla Regione, ritenendone l'indagine condotta "efficace nel rilevare gli

interessi del mercato". Secondo il garante "le scelte adottate da parte della Regione in esito alla verifica del mercato

appaiono adeguate a soddisfare le esigenze di mobilità e coerenti con gli interessi espressi dal mercato". E in

particolare lo spacchettamento con obblighi di servizio della Piombino-Portoferraio "risulta coerente con la

regolazione di settore (punto 6 della Misura 2 della delibera 22/2019) e, configurandosi come un'apertura parziale del

mercato tramite imposizione di Osp orizzontali, costituisce un risultato positivo", mentre sulla clausola sociale

ricordava come il trasferimento di personale debba realizzarsi "nel rispetto dei principi eurounitari e, pertanto, nei limiti

del fabbisogno organizzativo del subentrante". Da capire a questo punto come Art si esprimerà sul dietrofront della

Regione. Un dietrofront che Baccelli di fatto attribuisce, definendolo "intollerabile", al comportamento di Toremar,

"che, peraltro dopo aver risposto positivamente alla manifestazione di interesse sugli Osp orizzontali, con una serie di

improprie dichiarazioni, da ultimo affermando la volontà di cedere parte della flotta, ha ingenerato fortissima

preoccupazione nel personale marittimo". Da qui la "diffida formale a privarsi di parte del naviglio", ad oggi, ha

lamentato da ultimo Baccelli, non riscontrata. Ma non ce ne sarà bisogno: se gara unica sarà, Toremar, che tale

soluzione da sempre
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auspica essendo l'unica candidata possibile per struttura della flotta, si guarderà bene dal depotenziarla. A.M.
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Onorato attacca ancora: "Non garantiamo la partecipazione di Toremar"

Politica&Associazioni Nonostante il dietrofront della Regione Toscana sulla

gara per la continuità marittima con l'arcipelago l'armatore snocciola i numedi e

non si dice disposto a un confronto con l'assessore Baccelli di Redazione

SHIPPING ITALY La procedura di gara per assegnare il nuovo corso della

continuità territoriale marittima con le isole dell'arcipelago toscano continua a

far discutere i protagonisti. Dopo le critiche a Toremar dell'assessore regionale

Baccelli e l'annuncio di voler bandire un'unica gara pubblica per tutte le tratte

(come richiesto e auspicato dalla stessa società del Gruppo Moby), da

Onorato Armatori è stata diffusa una nota che dalle conclusioni spiega il grado

di tensioni in atto fra le parti coinvolte. "Desideriamo chiarire, a seguito delle

domande ricevute dai mezzi di informazione, che nell'incertezza di come verrà

confezionato il bando della nuova gara, oggi non siamo in grado di garantire la

partecipazione di Toremar alla stessa" è scritto. "Leggiamo ora - aggiunge - le

dichiarazioni dell'assessore Baccelli della Regione Toscana in cui dichiara

'irresponsabile' il comportamento della Toremar cercando così di scaricare le

sue responsabilità sulla Compagnia. L'Assessore Baccelli ha avuto anni edanni

per preparare un bando di gara e ha usufruito anche di un anno di proroga. La Toremar non è disponibile ad alcun

incontro con l'assessore a meno che non ritratti, con delle esplicite e pubbliche scuse, la sua posizione". Questo che

segue è il contenuto restante dalla comunicazione diffusa da Onorato Armatori sulla materia: "Sono anni, e quasi 60

che, Navarma prima, e ora Moby e Toremar, da quando è stata acquisita, subiscono attacchi cattivi e ingiustificati,

anche considerando che diamo lavoro a centinaia di persone all'Elba senza quantificare l'indotto. Nessuno è perfetto

ma colleghiamo l'isola d'Elba d'inverno con 16 partenze da Piombino e altrettante da Portoferraio, ogni giorno. Un

residente per il passaggio paga a Toremar 3,88 euro e a Moby 4,10 euro, poco più della metro a Milano. Se facciamo

una media tra le due compagnie, circa 4 euro a residente, sono necessari 500 residenti a partenza per pagare le

spese per una sola corsa da Piombino o da Portoferraio e viceversa. Infatti una sola corsa costa al minimo della

media 2.000 euro. D'inverno, tra le due compagnie, 500 residenti non li trasportiamo in un giorno intero, non in

un'unica partenza". Gli armatori Onorato poi aggiungono: "Abbiamo rilevato Toremar trovando navi distrutte e

investendo per le stesse 4 milioni di euro a nave, ovvero un totale di 20 milioni di euro. Abbiamo acquistato due

nuove navi, il Rio Marina Bella e lo Schiopparello investendo altri 11,89 milioni di euro, per un totale di circa 32 milioni.

Per Moby i collegamenti per l'isola d'Elba rappresentano una perdita di milioni di euro, coperti dalle altre linee Moby al

di fuori del perimetro Elba, e un danno d'immagine che non possiamo più permetterci, considerando, non da ultimo,

un contesto di grave ostilità sociale e un
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quotidiano linciaggio mediatico sulla stampa locale. La Toremar considerata la sovvenzione, chiude i bilanci con utili

risicati. Abbiamo rilevato Toremar a gennaio 2012 conservando il contratto per i marittimi di 15 giorni a bordo e 15

giorni di riposo, un UNICUM nel panorama europeo. Abbiamo assunto, a tempo indeterminato, 64 marittimi precari

che lo Stato non aveva regolarizzato. Purtroppo nessuna parte sociale ha mai riconosciuto il nostro lavoro". Secondo

Onorato Armatori esiste, in materia, "una grave ignoranza generale. Sarebbe bastato osservare ciò che è accaduto

con i nuovi bandi alle altre Società Regionali: Siremar, Caremar, Laziomar e Saremar. Gare andate deserte, contratti

dei marittimi ridiscussi al risparmio, collegamenti ridotti al minimo. Per questo motivo, il nostro Armatore

personalmente, oltre un anno fa, ha visitato e incontrato sulle navi Toremar, gli equipaggi per sollecitare un intervento

verso gli Organi competenti, PRIMA CHE LA PROCEDURA PARTISSE. Ora e pensiamo di non sbagliare, ormai è

tardi. La Siremar e la Caronte percepiscono in Sicilia oltre 80 milioni di euro annui. Quando abbiamo acquisito

Toremar - aggiungono gli Onorato - i costi, fra tutti il carburante, non erano purtroppo esplosi come lo sono oggi. Si

chiede a gran voce un rinnovo della flotta: la Regione Sicilia per la Siremar ha costruito una sola nave all costo di 120

milioni di euro. Il rinnovo della flotta Toremar, alla stessa cifra, moltiplicata per sei navi, richiederebbe l'esborso di

almeno 600 milioni di euro. Mancano i fondamentali economici per un investimento del genere, per non parlare delle

continue richieste di diminuzione delle tariffe". N.C.
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Fiumaretta, la bonifica non preoccupa il Pincio

Daria Geggi CIVITAVECCHIA - A fine luglio, in concomitanza con le scadenze

previste, dovrebbero arrivare in città i 35 milioni di euro da parte del Ministero

delle Infrastrutture e trasporti, nell'ambito dell'accordo procedimentale su

Fiumaretta ed Italcementi. Il via libera da parte del Mit c'è stato e la riunione di

martedì sembra essere stata piuttosto positiva. Lo ha confermato anche il

sindaco Marco Piendibene, sottolineando di aver trovato la disponibilità «che

auspicavamo. Grazie anche al consigliere Giammusso e alla rapidità dei

contatti - ha spiegato - abbiamo ripreso subito le fila di un discorso importante

per il territorio, al di là del colore politico e nell'interesse comune». Dei 35

milioni previsti, 24 andranno all'acquisto da parte dell'Adsp di Fiumaretta, con i

fondi che poi saranno utilizzati dallo stesso Comune per l'acquisto dell'area ex

Italcementi. L'incognita, fino a qualche mese fa, era legata alla bonifica di

Fiumaretta, a carico del Pincio. Sia l'Adsp, attraverso il presidente Musolino ed

il dirigente Marini, presenti all'incontro, che il Comune hanno evidenziato che i

sondaggi e le verifiche condotte hanno fornito un quadro migliore di quanto

inizialmente previsto. «Si va verso l'attuazione - ha confermato Giammusso -

di un accordo epocale per la città, per il quale mi sono fatto promotore fin dall'inizio. fortemente voluto da Comune,

Autorità di sistema portuale e territorio tutto». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/amministrazione/fiumaretta-la-bonifica-non-preoccupa-il-pincio-naawqqbz
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Fumi in porto, controllo costante

Il direttore marittimo del Lazio Michele Castaldo assicura impegno ed

attenzione. «La richiesta ai comandanti è sempre la stessa: quella di limitare al

massimo le emissioni» Daria Geggi CIVITAVECCHIA - «L'attenzione è alta ed

il nostro impegno è costante». Parola del direttore marittimo del Lazio, il

capitano di vascello Michele Castaldo, che ha assicurato come il personale

tutto della Capitaneria di porto-Guardia Costiera sia costantemente impegnato

nel monitoraggio dei fumi delle navi. Le segnalazioni dei cittadini infatti sono

frequenti. Soprattutto oggi, con i social, si moltiplicano le foto che immortalano

"fumate" più o meno scure. Ma, come ricorda lo stesso comandante, per

arrivare alla denuncia, il fumo deve essere "denso, prolungato ed abbondante".

«Nelle fasi di manovra - ha ricordato Castaldo - la sicurezza della navigazione

viene prima di tutto. La richiesta ai comandanti è sempre la stessa: quella di

limitare al massimo le emissioni». Ma è proprio durante queste operazioni che

è richiesto uno sforzo maggiore ai motori. «Ricordiamo anche che oggi le navi

da crociera, ad esempio, sono tutte dotate di scrubber - ha aggiunto il direttore

marittimo - impianti che puliscono i gas di scarico; quello che esce quindi è

quasi sempre vapore. Inoltre sempre le stesse navi utilizzano già combustibili a basso tenore di zolfo». Discorso

diverso per i traghetti, specie quelli meno moderni, sicuramente più inquinanti perchè con tecnologie a bordo meno

sofisticate. Ancora valido il Blue agreement siglato nel 2017, la Capitaneria assicura un monitoraggio costante, anche

attraverso ispezioni di Psc a bordo. Nel 2023 sono state 80 le navi controllate, con approfondimenti specifici anche

sul tipo di carburante utilizzato. Diciannove i controlli sul bunker, 6200 le navi monitorate in entrata ed uscita dal porto.

«Oggi sono già 3000 le navi e 30 le visite già eseguite - ha aggiunto Castaldo - da settembre poi aumenteremo di una

unità il numero degli ispettori Psc e questo ci consentirà di essere ancora più incisivi». ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/fumi-in-porto-controllo-costante-x2knicqq
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A pochi giorni dalla pulizia spuntano ancora rifiuti alla Frasca

L'associazione Civitavecchia 2000 denuncia lo stato della zona e lancia alcune

proposte Daria Geggi CIVITAVECCHIA - È passato solo qualche giorno dalla

pulizia della Frasca dai rifiuti, dopo la segnalazione del Forum Ambientalista,

con il neo assessore all'Ambiente Stefano Giannini che si era impegnato per

dare una risposta immediata, grazie al sostegno anche dell'Autorità di sistema

portuale e della Seport. Eppure gli incivili sono tornati a far visita alla Frasca. E

non solo per godere del panorama o per trascorrere una piacevole giornata tra

mare e pineta, ma per abbandonare indisturbati i rif iuti. L'ennesima

segnalazione arriva questa volta dal presidente dell'associazione Civitavecchia

2000 Alessandro Scotto che si rivolge al sindaco e all'amministrazione,

dicendosi preoccupato per la crescente problematica dell'abbandono di rifiuti

nella zona. «Negli ultimi tempi, infatti, questa area è diventata teatro di continui

e indiscriminati scarichi di rifiuti che non solo deturpano l'ambiente ma

rappresentano anche un pericolo per la salute pubblica - ha spiegato - la

bellezza naturale della Frasca, un'area valorizzata e apprezzata sia dai

residenti sia dai visitatori, è gravemente compromessa dalla presenza di rifiuti

di ogni genere. Questa situazione richiede un intervento tempestivo e risolutivo». Due le possibili proposte avanzate

dall'associazione Civitavecchia 2000. Si parte dall'installazione di un sistema di videosorveglianza, perché

«posizionare telecamere in punti strategici - ha aggiunto Scotto - potrebbe fungere da deterrente contro coloro che

abbandonano i rifiuti illegalmente, oltre a consentire l'identificazione e la sanzione dei responsabili. E poi la

reinstallazione dei cassonetti: la presenza di adeguati contenitori per la raccolta dei rifiuti potrebbe facilitare lo

smaltimento corretto degli stessi, riducendo così il fenomeno dell'abbandono indiscriminato». Scotto auspica quindi

una giusta attenzione da parte dell'amministrazione comunale per una rapida soluzione, «che possa contribuire a

preservare l'integrità e la bellezza di un'area - ha concluso - tanto amata dalla nostra comunità».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/a-pochi-giorni-dalla-pulizia-spuntano-ancora-rifiuti-alla-frasca-oy9sug06
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Fiumaretta, la bonifica non preoccupa il Pincio

CIVITAVECCHIA - A fine luglio, in concomitanza con le scadenze previste,

dovrebbero arrivare in città i 35 milioni di euro da parte del Ministero delle

Infrastrutture e trasporti, nell'ambito dell'accordo procedimentale su Fiumaretta

ed Italcementi. Il via libera da parte del Mit c'è stato e la riunione di martedì

sembra essere stata piuttosto positiva. Lo ha confermato anche il sindaco

Marco Piendibene, sottolineando di aver trovato la disponibilità «che

auspicavamo. Grazie anche al consigliere Giammusso e alla rapidità dei

contatti - ha spiegato - abbiamo ripreso subito le fila di un discorso importante

per il territorio, al di là del colore politico e nell'interesse comune». Dei 35

milioni previsti, 24 andranno all'acquisto da parte dell'Adsp di Fiumaretta, con i

fondi che poi saranno utilizzati dallo stesso Comune per l'acquisto dell'area ex

Italcementi. L'incognita, fino a qualche mese fa, era legata alla bonifica di

Fiumaretta, a carico del Pincio. Sia l'Adsp, attraverso il presidente Musolino ed

il dirigente Marini, presenti all'incontro, che il Comune hanno evidenziato che i

sondaggi e le verifiche condotte hanno fornito un quadro migliore di quanto

inizialmente previsto. «Si va verso l'attuazione - ha confermato Giammusso -

di un accordo epocale per la città, per il quale mi sono fatto promotore fin dall'inizio. fortemente voluto da Comune,

Autorità di sistema portuale e territorio tutto». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/amministrazione/555127/fiumaretta-la-bonifica-non-preoccupa-il-pincio.html
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Fumi in porto, controllo costante

CIVITAVECCHIA - «L'attenzione è alta ed il nostro impegno è costante».

Parola del direttore marittimo del Lazio, il capitano di vascello Michele

Castaldo, che ha assicurato come il personale tutto della Capitaneria di porto-

Guardia Costiera sia costantemente impegnato nel monitoraggio dei fumi delle

navi. Le segnalazioni dei cittadini infatti sono frequenti. Soprattutto oggi, con i

social, si moltiplicano le foto che immortalano "fumate" più o meno scure. Ma,

come ricorda lo stesso comandante, per arrivare alla denuncia, il fumo deve

essere "denso, prolungato ed abbondante". «Nelle fasi di manovra - ha

ricordato Castaldo - la sicurezza della navigazione viene prima di tutto. La

richiesta ai comandanti è sempre la stessa: quella di limitare al massimo le

emissioni». Ma è proprio durante queste operazioni che è richiesto uno sforzo

maggiore ai motori. «Ricordiamo anche che oggi le navi da crociera, ad

esempio, sono tutte dotate di scrubber - ha aggiunto il direttore marittimo -

impianti che puliscono i gas di scarico; quello che esce quindi è quasi sempre

vapore. Inoltre sempre le stesse navi utilizzano già combustibili a basso tenore

di zolfo». Discorso diverso per i traghetti, specie quelli meno moderni,

sicuramente più inquinanti perchè con tecnologie a bordo meno sofisticate. Ancora valido il Blue agreement siglato

nel 2017, la Capitaneria assicura un monitoraggio costante, anche attraverso ispezioni di Psc a bordo. Nel 2023 sono

state 80 le navi controllate, con approfondimenti specifici anche sul tipo di carburante utilizzato. Diciannove i controlli

sul bunker, 6200 le navi monitorate in entrata ed uscita dal porto. «Oggi sono già 3000 le navi e 30 le visite già

eseguite - ha aggiunto Castaldo - da settembre poi aumenteremo di una unità il numero degli ispettori Psc e questo ci

consentirà di essere ancora più incisivi». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/555128/fumi-in-porto-controllo-costante.html
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A pochi giorni dalla pulizia spuntano ancora rifiuti alla Frasca

CIVITAVECCHIA - È passato solo qualche giorno dalla pulizia della Frasca dai

rifiuti, dopo la segnalazione del Forum Ambientalista, con il neo assessore

all'Ambiente Stefano Giannini che si era impegnato per dare una risposta

immediata, grazie al sostegno anche dell'Autorità di sistema portuale e della

Seport. Eppure gli incivili sono tornati a far visita alla Frasca. E non solo per

godere del panorama o per trascorrere una piacevole giornata tra mare e

pineta, ma per abbandonare indisturbati i rifiuti. L'ennesima segnalazione arriva

questa volta dal presidente dell'associazione Civitavecchia 2000 Alessandro

Scotto che si rivolge al sindaco e all'amministrazione, dicendosi preoccupato

per la crescente problematica dell'abbandono di rifiuti nella zona. «Negli ultimi

tempi, infatti, questa area è diventata teatro di continui e indiscriminati scarichi

di rifiuti che non solo deturpano l'ambiente ma rappresentano anche un

pericolo per la salute pubblica - ha spiegato - la bellezza naturale della Frasca,

un'area valorizzata e apprezzata sia dai residenti sia dai visitatori, è

gravemente compromessa dalla presenza di rifiuti di ogni genere. Questa

situazione richiede un intervento tempestivo e risolutivo». Due le possibili

proposte avanzate dall'associazione Civitavecchia 2000. Si parte dall'installazione di un sistema di videosorveglianza,

perché «posizionare telecamere in punti strategici - ha aggiunto Scotto - potrebbe fungere da deterrente contro coloro

che abbandonano i rifiuti illegalmente, oltre a consentire l'identificazione e la sanzione dei responsabili. E poi la

reinstallazione dei cassonetti: la presenza di adeguati contenitori per la raccolta dei rifiuti potrebbe facilitare lo

smaltimento corretto degli stessi, riducendo così il fenomeno dell'abbandono indiscriminato». Scotto auspica quindi

una giusta attenzione da parte dell'amministrazione comunale per una rapida soluzione, «che possa contribuire a

preservare l'integrità e la bellezza di un'area - ha concluso - tanto amata dalla nostra comunità». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/555141/a-pochi-giorni-dalla-pulizia-spuntano-ancora-rifiuti-alla-frasca.html
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Assegnato porto di Napoli alla Ocean Viking, 55 migranti a bordo

Le autorità italiane hanno assegnato il porto di Napoli alla Ocean Viking, che

ha a bordo 55 migranti soccorsi in due distinti interventi in area sar maltese. Il

Mediterraneo, accusa Sos Mediterranee, "continua ad essere svuotato dalle

navi ong che cercano di riempire l'enorme vuoto lasciato dagli Stati europei. Il

risultato? Più morti alle porte dell'Europa".

(Sito) Ansa

Napoli

https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2024/07/18/assegnato-porto-di-napoli-alla-ocean-viking-55-migranti-a-bordo_ad4f7718-4cea-437e-a1a1-b306f07958d2.html
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Proiezione documentario "Il Civico Giusto"

Martedì prossimo, 23 luglio, alle ore 10, presso la Capitaneria di Porto d i

Napoli, ci sarà la presentazione di un mini documentario che racconta la storia

della nave militare statunitense Henry Gibbins , che durante la Seconda guerra

mondiale sbarcò nel porto di Napoli per imbarcare feriti di guerra ed ebrei

scampati alla deportazione. L'evento è su invito fino a esaurimento posti. Si

chiama "Il Civico Giusto", è organizzato dal Roma Best Practices Award di

Paolo Masini , sostenuto dalla Film Commission Regione Campania e con la

collaborazione dell'Istituto Luce, tra gli altri. Ci saranno immagini di archivio,

testimonianze e il documentario avrà le voci narranti Enzo Decaro e Massimo

Wertmuller. Saranno presenti, tra gli altri, il Sindaco di Napoli Gaetano

Manfredi. Il programma Saluti istituzionali di -Pietro Giuseppe Vella -

Comandante Capitaneria di Porto di Napoli -Claudia Liguori, Responsabile

comunicazione Film Commission Regione Campania -Gaetano Manfredi -

Sindaco di Napoli -Tracy Roberts Pounds - Console Usa Napoli Interventi: -

Daniele Regard - Assessore Memoria Comunità Ebraica Roma -Cristiano

Migliorelli - Responsabile Valorizzazione Archivio Istituto Luce -Tiziano

Gianandrea - Team di ricerca Il Civico Giusto -Maria Grazia Lancellotti - Coordinatrice della rete di scuole "Memorie.

Una città, mille storie" e della ricerca storica "Il civico giusto" Coordina: -Paolo Masini - Ideatore e Coordinatore Il

Civico Giusto Il progetto Il Civico Giusto Porto di Napoli del Roma Best Practices Award è sostenuto dalla Film

Commission Regione Campania. Realizzato in collaborazione con: Archivio Storico Istituto Luce, Archivio Centrale

dello Stato, Circolo Gianni Bosio. Con il patrocinio di: Rappresentanza Italiana della Commissione Europea,

Consolato Usa di Napoli, Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale, Comune di Napoli, Centro Studi

Americani. Si ringrazia per l'ospitalità Capitaneria di Porto di Napoli. Ingresso libero fino ad esaurimento posti

Prenotazioni: ilcivicogiusto@romabpa.it www.ilcivicogiusto.it Info 3477164332.

Il Nautilus

Napoli

https://www.ilnautilus.it/cultura/2024-07-18/proiezione-documentario-il-civico-giusto_145017/
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Alis a Manduria: Italia protagonista dello sviluppo euro-mediterraneo ma l'iper tassazione
Ue frena le Pmi

Anche quest'anno Alis ha riunito istituzioni, imprese e stakeholder per

confrontarci su temi legati a logistica, economia, occupazione e sostenibilità e

per fare il punto su quanto sta accadendo nel mondo, in Europa ed in Italia in

un periodo storico decisamente complesso. Abbiamo ricordato che il nostro

Paese ha uno straordinario patrimonio di innovazione, creatività e tradizione e

un enorme potenziale anche grazie alla capacità di eccellere in settori chiave

come il trasporto e la logistica, che valgono circa il 10% del PIL nazionale, e il

turismo, con la Puglia come esempio di forte competitività". Con queste parole

il presidente di Alis Guido Grimaldi ha aperto, ieri nella Masseria Li Reni a

Manduria , dopo i saluti del sindaco di Manduria Gregorio Pecoraro, l'evento

L'Italia protagonista dello sviluppo euro-mediterraneo La crescita competitiva

del nostro Paese, secondo Grimaldi, è frenata da alcuni "seri ostacoli", tra cui

"la iper-tassazione derivante dalle normative europee in materia di

sostenibilità. La presenza del vice ministro all'Ambiente e alla Sicurezza

Energetica Vannia Gava - ha aggiunto il presidente Grimaldi - ci ha fornito

l'occasione per ribadire anche qui a Manduria che il grande lavoro svolto dai

nostri associati nel trasporto sostenibile rischia infatti di essere fortemente compromesso da alcune scelte compiute

dall'Europa e, in particolare, dalle normative Ets e Fuel Eu Maritime che dall'inizio del 2024 stanno tassando e

tasseranno il settore marittimo a danno di cittadini e imprese. Si stima che l'Ets avrà un impatto economico sul

naviglio a livello europeo pari a oltre 3 miliardi di euro nel 2024 ed oltre 7 miliardi di euro a partire dal 2026 (quando

l'applicazione sarà al 100%), mentre il Fuel Eu Maritime, che richiede l'utilizzo di bio-carburanti non ancora disponibili

e penalizzerà ancor di più il settore marittimo ed in particolare le navi Ro-Ro e Ro-Pax impiegate nei servizi di

Autostrade del Mare e di cabotaggio insulare, avrà un impatto economico a livello europeo pari ad oltre 1,5 miliardi di

euro dal 2025 (quinquennio 2025-2030) e pari ad oltre 65 miliardi di euro al 2050, in quanto saranno necessari gli e-

fuels da energie totalmente rinnovabili. Riteniamo quindi fondamentale porre la dovuta attenzione sul futuro utilizzo

delle risorse finanziarie derivanti dall'Ets affinché siano destinate interamente al trasporto marittimo, ed in particolare

alle Autostrade del Mare, attraverso incentivi virtuosi da almeno 100 milioni di euro annui per l'intermodalità marittima,

aumentando quindi la dotazione del Sea Modal Shift, specialmente ora che tale settore è fortemente penalizzato

nonché maggiori investimenti in formazione, ricerca e sviluppo per creare le nuove competenze richieste dal settore

ed incentivare la transizione energetica e la produzione dei carburanti green da utilizzare nel settore". Alcuni di questi

importanti temi correlati al ritorno competitivo delle imprese europee sullo scenario globale, insieme alla transizione

energetica, allo sviluppo sostenibile, al potenziamento

Ildenaro.it

Napoli

https://www.ildenaro.it/alis-a-manduria-italia-protagonista-dello-sviluppo-euro-mediterraneo-ma-liper-tassazione-ue-frena-le-pmi/
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dei sistemi di formazione e alle dinamiche occupazionali sono stati oggetto dei successivi momenti di confronto

dell'evento di Alis ed affrontati nella relazione introduttiva del Presidente Guido Grimaldi, che ha sottolineato: "Alis,

con i suoi 2300 soci, 261.000 lavoratori e 87 miliardi di euro di fatturato, è in prima linea anche per ridurre il divario

esistente tra Nord e Sud che oggi è ancora di 21 punti percentuale, nonostante un consistente aumento del tasso di

occupazione nel Mezzogiorno, ed è quindi anche nostro compito cercare di ulteriormente i territori e la cultura del

Mezzogiorno, tenuto anche conto che al Sud è prodotto il 24% del PIL turistico nazionale, creare maggiori prospettive

lavorative e trattenere i nostri giovani talenti". Nel corso dell'evento si sono infatti svolti il panel "Le sfide di porti ed

imprese del trasporto sostenibile tra Pnrr e normative europee", moderato da Antonio Errigo, in cui si sono

confrontati Andrea Annunziata (presidente Adsp Mar Tirreno Centrale), Domenico De Rosa (ad Smet), Luigi D'Auria

(ad Trans Italia), Pino Musolino (presidente Adsp Mar Tirreno Centro-Settentrionale) e Sergio Prete (presidente Adsp

Mar Ionio), ed il panel "L'Italia al centro del Mediterraneo: le nuove prospettive dello sviluppo economico", moderato

dal padrone di casa Bruno Vespa con gli interventi di Vannia Gava (viceministro all'Ambiente e alla Sicurezza

Energetica), Marcello Di Caterina (direttore generale Alis), Silvio Busico (presidente Rete nazionale Its per la mobilità

sostenibile) e Felice Simonetti (responsabile Sustainable B2B Eni. Successivamente è stato presentato, con un

emozionante video e con le toccanti parole del sindaco di Maruggio Alfredo Longo, il progetto "Invictus Camp", primo

campo di terapia ricreativa nel Sud Italia che sta per essere realizzato proprio nel territorio pugliese. L'evento di Alis si

è poi chiuso con l'intervista doppia di Bruno Vespa a due grandi protagonisti della blue economy, che hanno

evidenziato ulteriormente il ruolo cruciale che l'Italia può e deve svolgere nel contesto internazionale e nella crescita

sostenibile per tutti: l'ammiraglio Nicola Carlone (Comandante generale Capitanerie di Porto-Guardia Costiera), per il

quale "abbiamo una forte responsabilità nel supportare l'armamento e la logistica cercando anche di velocizzare i

traffici migliorando e digitalizzando i sistemi di comunicazione", ed Emanuele Grimaldi (presidente International

Chamber of Shipping e ad del Gruppo Grimaldi), recentemente definito "Ambasciatore Green" dal Time, il magazine

d'informazione più famoso al mondo, che ha sottolineato "Ci vorrebbe un maggiore sforzo da parte delle istituzioni

europee nel dare il buon esempio, anche in termini di sostenibilità, attraverso normative migliori a livello globale e

anche attraverso un concreto aiuto a quei Paesi che sono in difficoltà a sviluppare nuovi carburanti e nuove

tecnologie".

Ildenaro.it

Napoli
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Assegnato il porto di Napoli alla Ocean Viking. Ci sono 55 migranti a bordo

Due gli interventi di soccorso in area Sar maltese. Sulla nave di Sos

Méditerranée ci sono donne e uomini recuperati da barche in difficoltà Le

autorità italiane hanno assegnato il porto di Napoli alla Ocean Viking, che ha a

bordo 55 migranti soccorsi in due distinti interventi in area sar maltese. Il

Mediterraneo, accusa Sos Mediterranee, "continua a essere svuotato dalle

navi ong che cercano di riempire l'enorme vuoto lasciato dagli Stati europei".

Secondo l'organizzazione non governativa, le donne e gli uomini messi in

salvo soffrono di bruciature da carburante e scottature dall'esposizione al sole.

Rai News

Napoli

https://www.rainews.it/tgr/campania/articoli/2024/07/assegnato-il-porto-di-napoli-alla-ocean-viking-ci-sono-55-migranti-a-bordo-6d5bba55-5242-495e-b99d-f474b6cf7e85.html
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Il San Marco sul "Jolly Oro"

ROMA - Sospetto di un carico illegale a bordo. Sulla base di questa

simulazione si è svolta, a bordo della portacontainer Jolly Oro in navigazione

nel Mediterraneo Orientale alla volta del porto di Salerno, l'esercitazione di

ispezione congiunta fra Marina Militare, Assarmatori e la Ignazio Messina & C.

L'attività addestrativa, condotta sotto l'egida del comando in capo della

Squadra Navale (CINCNAV), ha visto coinvolti gli assetti operanti nell'ambito

dell 'Operazione Mediterraneo Sicuro (OMS). F r a  g l i  o b b i e t t i v i

dell'esercitazione anche la verifica del corretto scambio di informazioni fra gli

attori coinvolti (nave, compagnia e controparti militari e governative). In

seguito all'acquisizione e condivisione di informazioni tra la Centrale

Multidominio della Marina Militare di Santa Rosa (Roma) e lo staff in mare, il

cacciatorpediniere Francesco Mimbelli è stato incaricato di condurre

un'ispezione su un natante sospetto cui hanno preso parte anche i fucilieri della

Brigata Marina San Marco. Dopo aver stabilito un contatto radio con il

portacontainer Jolly Oro, il cacciatorpediniere ha dichiarato le proprie

intenzioni e ha richiesto al comandante del mercantile di poter procedere

all'abbordaggio di un team ispettivo per un'operazione VBSS (visit, board, search, and seizure). A mezzo di un

barbettone, i fucilieri della Brigata Marina San Marco si sono calati a bordo per ispezionare la nave e verificare la

regolarità dei documenti. Al termine dell'esercitazione, la Jolly Oro ha ripreso regolarmente la sua navigazione. "Il

rapporto di collaborazione fra la Marina Militare, la nostra associazione e le compagnie è ormai ampiamente

collaudato - commenta il Presidente di Assarmatori Stefano Messina - e nel corso degli anni esercitazioni come

questa si sono fatte sempre più frequenti.

La Gazzetta Marittima

Salerno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/07/17/il-san-marco-sul-jolly-oro/
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Turismo, torna il Metrò del Mare: "Il Cilento è sempre più vicino"

Il consigliere regionale Cascone: "Il collegamento marittimo risulterà ancor più

indispensabile in questo frangente alla luce della prossima sospensione della

linea ferroviaria Battipaglia - Sapri" Ascolta questo articolo ora... Torna il Metrò

del Mare, soluzione privilegiata per approdare in alcune tra le perle della Costa

d'Amalfi e per arrivare nei borghi più straordinari del Cilento: da sabato 20

luglio la compagnia marittima Alicost - che fa parte del Gruppo Lauro e che già

oggi garantisce collegamenti marittimi quotidiani nei golfi di Salerno e Napoli -

si occuperà di due linee in qualità di soggetto aggiudicatario di uno dei lotti del

progetto di mobilità promosso dalla Regione Campania. Gli orari Dal lunedì al

venerdì, in particolare, il porto di Salerno (molo Manfredi) sarà in collegamento

con Agropoli, San Marco, Amalfi e Positano (andata 7.45; ritorno 17.00) Nei

fine settimana, invece, il servizio di collegamento da Salerno toccherà i porti di

Agropoli, San Marco, Acciaroli, Casal Velino, Pisciotta, Palinuro e Camerota,

assicurando un collegamento diretto, confortevole ed efficace, altamente

competitivo rispetto alle alternative su gomme e rotaia, per il Cilento. La

partenza da Salerno è prevista il sabato e la domenica alle 8.00 (molo

Manfredi), con arrivo a Camerota alle 11.45; il ritorno da Camerota alle 16.30, con arrivo a Salerno alle 20.15. Le

reazioni "Anche se in ritardo, nostro malgrado, rispetto alle strategie di sviluppo integrato del comparto trasporti

programmate dalla Regione Campania, siamo soddisfatti di aver aggiudicato un servizio così fondamentale per la

mobilità alternativa ai fini turistici quale il "Metrò del Mare" che da sabato prossimo permetterà di collegare via mare

Salerno e le località del Cilento nonché le due Costiere Cilentana e Amalfitana", commenta il presidente della

Commissione regionale Trasporti Luca Cascone , che aggiunge: "Il collegamento marittimo risulterà ancor più

indispensabile in questo frangente alla luce della prossima sospensione della linea ferroviaria Battipaglia - Sapri

stabilità dall'autorità competente per completare i lavori di ripristino dell'infrastruttura dopo il recente deragliamento del

treno merci a Centola. Siamo fiduciosi - conclude Cascone - che questo servizio allieverà in questa fase i disagi di

viaggiatori e pendolari e che per tutto il periodo estivo sarà utilizzato e apprezzato dai turisti che sceglieranno di

vistare le nostre Coste". Dai vertici di Alicost e del Gruppo Lauro arriva invece l'espressione di un "sincero orgoglio

contribuire a un progetto che promuove la mobilità sostenibile e che rappresenta un modo differente di fruire delle

bellezze delle nostre coste individuando nei porti e negli approdi turistici le porte di accesso ad un territorio unico nella

sua bellezza paesaggistica e culturale". "È interesse della compagnia - spiegano - continuare ad investire sulle

potenzialità delle perle della costa del Cilento. Guardiamo al futuro in un'ottica di una mobilità via mare sempre più

efficiente e sicura, nel rispetto

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/cronaca/metro-mare-collegamenti-cilento-cascone-18-luglio-2024.html
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dell'ambiente e per una decongestione del traffico su gomma. Il progetto del Metrò del mare, insieme all'apertura

dell'aeroporto di Salerno-Costa d'Amalfi, si inserisce in una progettualità che mira ad uno sviluppo turistico integrato

delle due coste". In linea con gli investimenti dell'intero Gruppo Lauro, anche Alicost ha investito negli ultimi mesi in

innovazione tecnologica e riduzione delle emissioni delle proprie unità".

Salerno Today

Salerno
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Agenzia regionale 744.24 Ciliento_trasporti, parte il progetto di cooperazione
internazionale SA-CONNECTIVITY

(AGENPARL) - gio 18 luglio 2024 *Trasporti, parte il progetto di cooperazione

internazionale SA-CONNECTIVITY* "Connecting the South-Adriatic:

establishing a secure, efficient, and resilient connectivity governance", è il titolo

del progetto avviato questa mattina con il Kick off Meeting, presso la Regione

Puglia, alla presenza di tutti i partner di progetto e di *Aurora Losacco*, project

officer del Segretariato Congiunto del Programma Interreg IPA South Adriatic

2021-2027. Finanziato con circa sei mil ioni di euro dal Programma

INTERREG IPA South Adriatic 2021-2027, SA-CONNECTIVITY vede

Capofila la Regione Puglia - Sezione Infrastrutture per la Mobilità, diretta

dall'ing. Irene di Tria. Gli altri partner di progetto sono l'Agenzia Regionale

Strategica per lo Sviluppo Ecosostenibile del Territorio-ASSET, l'Autorità d i

Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale, che ha in programma

interventi volti a migliorare la fruizione e la sicurezza del porto di Termoli, la

Regione Molise, per l'Albania il Ministero delle Infrastrutture e dell'Energia e il

Porto di Durazzo, per il Montenegro il Ministero dei Trasporti e degli Affari

marittimi e il Porto di Bar. Obiettivo è il miglioramento dell'interconnessione

multimodale all'interno dell'area dell'Adriatico Meridionale, agendo sulla Rete transeuropea dei trasporti (Rete TEN-T)

e promuovendo una mobilità sostenibile, verde e intelligente, potenziando la cooperazione e lo scambio di

competenze tra le regioni coinvolte. Il progetto "SA-Connectivity" conta su un finanziamento complessivo di circa 6

milioni di euro, di cui, per i partner italiani, l'80% a valere sul Programma Interreg South Adriatic 2021-2027 - Italia,

Albania e Montenegro, mentre il restante 20% di cofinanziamento nazionale a valere sul Fondo di Rotazione a norma

della Delibera CIPESS n. 78/2021 del 22/12/2021. Alla Regione Puglia sono stati assegnati circa 2 milioni di euro

destinati al finanziamento del progetto di fattibilità tecnica ed economica dell'adeguamento di un tratto della SS 16,

compreso tra Mola di Bari e Fasano, con corsia dinamica in coerenza con gli obiettivi generali di sviluppo della

Regione Puglia e, soprattutto, con il Piano Attuativo del Piano Regionale dei Trasporti approvato con DGR n. 1832

del 07/12/2023. Nell'ambito del progetto "SA-Connectivity" la Regione Puglia svilupperà anche una piattaforma

informatica ICT da popolare con le informazioni più rilevanti sulle varie modalità di trasporto in Puglia e nella Regione

Molise, comprese quelle inerenti alle principali rotte di collegamento con l'Albania e il Montenegro, così da rafforzare

la posizione della nostra regione come principale hub europeo per la connettività con i Balcani. La durata del progetto

è di 54 mesi e si concluderà a dicembre 2027. "La Regione Puglia è ancora una volta capofila di un progetto di

cooperazione internazionale, che promuove la mobilità sostenibile e l'intermodalità, permettendo ai paesi

transfrontalieri

Agenparl

Bari

https://agenparl.eu/2024/07/18/agenzia-regionale-744-24-ciliento_trasporti-parte-il-progetto-di-cooperazione-internazionale-sa-connectivity/
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di confrontarsi sulle buone pratiche - ha detto l'assessore ai Trasporti e alla Mobilità sostenibile, *Debora Ciliento* -.

Un programma che aiuterà anche a rafforzare il senso di appartenenza all'area dell'Adriatico Meridionale".

Agenparl

Bari
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Bari - Trasporti, parte il progetto di cooperazione internazionale SA-CONNECTIVITY

"Connecting the South-Adriatic: establishing a secure, efficient, and resilient

connectivity governance", è il titolo del progetto avviato questa mattina con il

Kick off Meeting, presso la Regione Puglia, alla presenza di tutti i partner di

progetto e di Aurora Losacco , project officer del Segretariato Congiunto del

Programma Interreg IPA South Adriatic 2021-2027. Finanziato con circa sei

milioni di euro dal Programma INTERREG IPA South Adriatic 2021-2027, SA-

CONNECTIVITY vede Capofila la Regione Puglia - Sezione Infrastrutture per

la Mobilità, diretta dall'ing. Irene di Tria. Gli altri partner di progetto sono

l'Agenzia Regionale Strategica per lo Sviluppo Ecosostenibile del Territorio-

ASSET, l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale, che ha

in programma interventi volti a migliorare la fruizione e la sicurezza del porto di

Termoli, la Regione Molise, per l'Albania il Ministero delle Infrastrutture e

dell'Energia e il Porto di Durazzo, per il Montenegro il Ministero dei Trasporti e

degli  Affari  marit t imi e i l  Porto di Bar. Obiettivo è il miglioramento

dell'interconnessione multimodale all'interno dell'area dell'Adriatico Meridionale,

agendo sulla Rete transeuropea dei trasporti (Rete TEN-T) e promuovendo

una mobilità sostenibile, verde e intelligente, potenziando la cooperazione e lo scambio di competenze tra le regioni

coinvolte. Il progetto "SA-Connectivity" conta su un finanziamento complessivo di circa 6 milioni di euro, di cui, per i

partner italiani, l'80% a valere sul Programma Interreg South Adriatic 2021-2027 - Italia, Albania e Montenegro, mentre

il restante 20% di cofinanziamento nazionale a valere sul Fondo di Rotazione a norma della Delibera CIPESS n.

78/2021 del 22/12/2021. Alla Regione Puglia sono stati assegnati circa 2 milioni di euro destinati al finanziamento del

progetto di fattibilità tecnica ed economica dell'adeguamento di un tratto della SS 16, compreso tra Mola di Bari e

Fasano, con corsia dinamica in coerenza con gli obiettivi generali di sviluppo della Regione Puglia e, soprattutto, con

il Piano Attuativo del Piano Regionale dei Trasporti approvato con DGR n. 1832 del 07/12/2023. Nell'ambito del

progetto "SA-Connectivity" la Regione Puglia svilupperà anche una piattaforma informatica ICT da popolare con le

informazioni più rilevanti sulle varie modalità di trasporto in Puglia e nella Regione Molise, comprese quelle inerenti

alle principali rotte di collegamento con l'Albania e il Montenegro, così da rafforzare la posizione della nostra regione

come principale hub europeo per la connettività con i Balcani. La durata del progetto è di 54 mesi e si concluderà a

dicembre 2027. "La Regione Puglia è ancora una volta capofila di un progetto di cooperazione internazionale, che

promuove la mobilità sostenibile e l'intermodalità, permettendo ai paesi transfrontalieri di confrontarsi sulle buone

pratiche - ha detto l'assessore ai Trasporti e alla Mobilità sostenibile, Debora Ciliento -. Un programma che aiuterà

anche a rafforzare il senso di appartenenza all'area dell'Adriatico

Puglia Live

Bari

https://www.puglialive.net/bari-trasporti-parte-il-progetto-di-cooperazione-internazionale-sa-connectivity/
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Meridionale".

Puglia Live

Bari
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Bari - LA STRATEGIA PER LO SVILUPPO SOSTENIBILE DELLA REGIONE PUGLIA
(SRSVS) Le acque della Puglia: risorsa ambientale ed economica - 24 luglio

Il prossimo 24 luglio 2024 , nella splendida cornice del Palazzo dell'Acqua,

sede di Acquedotto Pugliese, Asset e dipartimento ambiente della Regione

Puglia organizzano il secondo appuntamento del ciclo di eventi dedicati alla

Strategia per lo Sviluppo Sostenibile della Regione Puglia (SRSVS). L'evento

sarà incentrato sulla risorsa ambientale ed economica rappresentata dalle

acque della Puglia, un elemento vitale per gli ecosistemi. Saranno affrontati

temi di grande rilevanza come trattamento, riuso, monitoraggio avanzati,

nuove regolamentazioni e sistemi di depurazione avanzati, essenziali per il

risanamento ambientale e la tutela della biodiversità. L'Importanza delle Acque

della Puglia: Trattamento, Riuso e Monitoraggio per la Tutela Ambientale e la

Salute Pubblica . L'incontro sarà moderato dal giornalista Cenzio Di Zanni. I

saluti di apertura saranno affidati a Domenico Laforgia, Presidente di AQP

SpA, Serena Triggiani, Assessora all'Ambiente della Regione Puglia, Donato

Pentassuglia, Assessore all'Agricoltura, Regione Puglia, Elio Sannicandro,

Direttore Generale di ASSET, Vito Bruno, Direttore Generale di ARPA Puglia,

Vincenzo Leone, Commissario Marittimo di Puglia e Basilicata Jonica, e

Michele Emiliano, Presidente della Regione Puglia. La prima sessione, dedicata alla qualità delle acque costiere, al

loro trattamento, riuso e monitoraggio , sarà introdotta da Antonio Felice Uricchio di Anvur, che parlerà della tutela

ambientale del mare nel diritto, nell'economia e nella ricerca scientifica. Seguiranno gli interventi di Luca Lucentini del

Centro nazionale Sicurezza delle Acque - ISS, che tratterà la qualità delle acque costiere e gli aspetti sanitari; Elena

Manini del CNR-Irbim, che presenterà la ricerca sull'inquinamento microbiologico in Adriatico e i nuovi approcci a

supporto della gestione delle acque di balneazione. Vincenzo Campanaro di ARPA Puglia parlerà del sistema di

monitoraggio e dello stato delle acque costiere in Puglia, mentre Ezio Ranieri dell'Università di Bari illustrerà le

tecnologie e l'intelligenza artificiale per la sostenibilità del risanamento ambientale legato agli scarichi a mare. Infine,

Francesca Capezzuto, sempre dell'Università di Bari, discuterà delle attività antropiche e dei loro effetti sulla

biodiversità marina. Nella seconda sessione, dedicata alla qualità delle acque interne superficiali e sotterranee ,

Francesca Portincasa di AQP SpA parlerà delle opportunità delle acque reflue per la Puglia. Nicola Lamaddalena del

CIHEAM Bari parlerà dell'adattamento al cambiamento climatico e dell'uso dell'acqua in agricoltura, mentre Andrea

Zotti della Regione Puglia, Sezione risorse idriche, affronterà il tema della nuova regolamentazione delle acque

sotterranee. Maria Teresa Montagna dell'Università di Bari discuterà la qualità delle acque destinate al consumo

umano, in un'ottica di salute e benessere nella prospettiva One Health. Salvatore Masi dell'Università della Basilicata

chiuderà la sessione con un intervento sull'impiego di acque reflue per applicazioni bio-energetiche, analizzando

opportunità

Puglia Live

Bari

https://www.puglialive.net/bari-la-strategia-per-lo-sviluppo-sostenibile-della-regione-puglia-srsvs-le-acque-della-puglia-risorsa-ambientale-ed-economica-24-luglio/
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e problematiche alla luce della nuova direttiva europea sul riuso. Il dibattito e la chiusura dei lavori saranno curati da

Paolo Garofoli del Dipartimento Ambiente, Paesaggio e Qualità Urbana della Regione Puglia. Questo evento

rappresenta un'opportunità fondamentale per discutere le strategie innovative e le migliori pratiche necessarie per la

gestione sostenibile delle risorse idriche della Puglia, garantendo la protezione degli ecosistemi marini e terrestri e

migliorando la qualità della vita dei cittadini. L'evento è co-organizzato con l'Ordine dei Geologi della Puglia, l'Ordine

dei Biologi della Puglia e della Basilicata, ODAF Bari e sarà realizzato con il patrocinio dell'Ordine degli Ingegneri della

Provincia di Bari. La partecipazione all'evento è gratuita, nel limite della disponibilità dei posti, e permette di ottenere i

crediti formativi in base ai rispettivi Regolamenti per i professionisti in presenza. le. Consulta il programma il allegato.

Invitiamo tutti a partecipare collegandosi al link o seguendo la diretta streaming sul canale regionale. Le adesioni sono

aperte fino al 22 luglio 2024.

Puglia Live

Bari
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Sbarcano a Brindisi le crociere di lusso della Explora Journeys di MSC

Nel porto di Brindisi il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano ha

partecipato alla cerimonia dello scambio di stemmi , tradizione marittima per

celebrare la prima visita di una nave in una destinazione, che si è tenuta a

bordo della nave da crociera Explora I del Gruppo MSC Lo scambio è

avvenuto tra il comandante della nave, il capitano Pietro Sinisi , e le istituzioni

marittime e le autorità locali. Erano presenti, tra gli altri, l'assessore regionale

al Turismo, Gianfranco Lopane , il Contrammiraglio Vincenzo Leone ,

commissario della Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Meridionale,

e Luigi Merlo , responsabile Relazioni Istituzionali Gruppo MSC. La Explora I,

prima di una flotta di sei navi di lusso del marchio lifestyle "Explora Journeys"

del Gruppo MSC , dopo la consegna avvenuta il 20 luglio 2023 presso lo

stabilimento Fincantieri di Monfalcone e dopo quasi un anno di rotta, è arrivata

a Brindisi per la prima volta, per poi procedere verso la Grecia. Lo scalo

rafforza l'impegno della Divisione Crociere del Gruppo MSC nei confronti del

porto e della città di Brindisi. "Oggi voglio esprimere la mia gratitudine verso

MSC e direttamente al signor Aponte e al dottor Merlo , che si sono prodigati

per agevolare l'individuazione della Puglia come una base fondamentale per le crociere di MSC - ha detto il

presidente, Michele Emiliano - circa un anno fa ho avuto l'onore di incontrare il signor Aponte a Ginevra e di rivolgergli

l'istanza della Regione Puglia, affinché questa straordinaria compagnia prendesse in esame la possibilità di utilizzare i

porti pugliesi per la logistica, per gli imbarchi e per altre attività; più in generale per fare della Puglia la base operativa

nell'Adriatico di MSC. Noi siamo a disposizione della compagnia, perché ci rendiamo conto dell'importanza che le

crociere hanno per la conoscenza del brand Puglia, che così viene inserito in pacchetti vacanza di straordinaria

importanza." "Questa è una nave super lusso - ha continuato il presidente - che permetterà di far sbarcare a Brindisi

turisti con alta capacità di spesa, con grande curiosità e con grande capacità di parlare della Puglia e di restituire ai

loro interlocutori, che sono quasi tutti leader di opinione, un'immagine della città, della regione e delle altre città portuali

pugliesi. E questo per noi è importante al fine di rafforzare la nostra reputazione. Del resto oggi le regioni si fanno

concorrenza proprio attraverso la reputazione. Quindi mi auguro, e ne sono certo, che la città di Brindisi sappia

ricevere sia l'equipaggio che i turisti nella migliore delle maniere, cosicché la Regione Puglia possa avviare un lungo

cammino insieme a MSC." "Grande soddisfazione oggi per l'approdo nel porto di Brindisi della nuova MSC Explora -

ha aggiunto l'assessore Gianfranco Lopane - un segmento completamente nuovo per il crocierismo, quello del lusso,

che arricchisce ancora di più l'offerta pugliese non solo di transito, ma anche di approdo. Ci permette inoltre di

rafforzare il brand Puglia e di ampliare l'offerta turistica

Affari Italiani

Brindisi
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pugliese in un settore per noi molto significativo. Si tratta di un'iniziativa assolutamente importante su cui

continueremo a lavorare". (gelormini@gmail.com).

Affari Italiani

Brindisi
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La Regione Puglia a sostegno dei traffici ferroviari verso il porto di Taranto

Porti L'ente finanzia con un milione di euro un contributo descritto come un

Ferrobonus regionale di REDAZIONE SHIPPING ITALY La Giunta della

Regione Puglia ha reso noto di avere istituito per l'esercizio 2024 un nuovo

capitolo di spesa, destinando un milione di euro quale Fondo regionale a

sostegno del trasporto ferroviario delle merci. La misura, spiega l'ente in una

nota, si configura come contributo aggiuntivo a quello del Ferrobonus

nazionale e sarà riservata in particolare alle percorrenze e destinazioni sul

territorio pugliese. Più precisamente andrà a supporto di traffici con origine o

destinazione regionale, in via proporzionale alle percorrenze realizzate, con

l'esclusione dei meri attraversamenti. La gestione del Fondo regionale, ha

aggiunto la nota, avverrà sulla base di una apposita intesa operativa con il

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, il cui schema è già stato

approvato dalla Giunta. I beneficiari e i servizi incentivabili saranno

corrispondenti a quelli previsti dal regolamento nazionale per il Ferrobonus.

"Prevediamo un contributo importante, che si aggiungerà a quello nazionale"

ha spiegato l'assessore ai Trasporti Debora Ciliento, che infine ha aggiunto:

"Puntiamo così a incentivare il traffico merci su ferro sulla linea adriatica e verso il porto di Taranto".

Shipping Italy

Taranto

https://www.shippingitaly.it/2024/07/18/la-regione-puglia-a-sostegno-dei-traffici-ferroviari-verso-il-porto-di-taranto/
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Peninsula consegna il GNL a nave della K Line a Gibilterra

(Foto courtesy by Peninsula) Il fornitore di carburante marittimo Peninsula ha

consegnato il GNL alla nave car carrier a doppia alimentazione Thor Highway,

gestita dalla compagnia di navigazione K Line, a Gibilterra "Come porta

d'accesso al Mediterraneo, il porto di Gibilterra sarà un pezzo integrante del

puzzle della decarbonizzazione ", affermano dall'Autorità Portuale Gibilterra .

L'operazione è stata effettuata dalla nave bunker LNG 'Levante LNG'.

Secondo Peninsula , la consegna mette in evidenza Gibilterra e l'ambizione

della sua Autorità Portuale nel rendere il suo porto un hub "strategico" per il

bunkeraggio del GNL nel Mediterraneo. Nacho de Miguel, responsabile della

sostenibilità e dei combustibili alternativi della Peninsula, ha dichiarato: "Il libro

degli ordini delle navi alimentate a GNL sembra molto positivo per i prossimi

anni. Ciò conferma ulteriormente la nostra decisione di sviluppare soluzioni di

bunkeraggio GNL nelle prime fasi della transizione del carburante marino".

Utilizzando la nave 'Levante LNG', nel febbraio 2024, la società Peninsula ha

consegnato il GNL a MSC Virginia containership, di proprietà di MSC

Mediterranean Shipping Company. Il 4 novembre 2023, la compagnia ha anche

consegnato GNL alla nave da crociera Silver Nova di Royal Caribbean, e il 29-30 novembre 2023, alla tanker di

petrolio greggio di Suezmax Starway, di proprietà di Eastern Pacific Shipping (EPS). Commentando l'operazione di

bunkeraggio delle Starway, Nacho de Miguel ha dichiarato: "Attraverso il nostro investimento in attività come quella

della Levante LNG, possiamo chiudere il ciclo della catena di approvvigionamento per dare a queste navi l'accesso a

combustibili a basse emissioni di carbonio nei porti leader del mondo". Lo ricordiamo, la società Peninsula si è

assicurata, vincendo la selezione nell'ottobre 2023, una licenza di operatore di bunkeraggio GNL dal Governo di

Gibilterra e dall'Autorità Portuale di Gibilterra e ha portato la Levante LNG a servire nello Stretto di Gibilterra e nei

porti del Mediterraneo occidentale. All'inizio di quest'anno, il Governo di Gibilterra ha introdotto biocarburanti nei suoi

porti chiave nello Stretto di Gibilterra come parte della sua risposta strategica al mutevole panorama dei combustibili

marini. La società Peninsula ha ricevuto anche un permesso dalla Certificazione Internazionale di Sostenibilità e

Carbonio (ISCC) relativo alle sue operazioni di fornitura fisica a Gibilterra, Algeciras e nei porti vicini. All'inizio di

questo mese, Peninsula ha anche stipulato un accordo sui biocarburanti con l'armatore COSCO Shipping Lines con

sede a Shanghai. Vale a dire, i team commerciali di Peninsula di Shanghai e Singapore hanno consegnato 2.000

tonnellate di biocarburante marino B24 con sede a Cocom, M / V Cscl Venus, attraverso il fornitore fisico locale di

Singapore Vitol Bunkers. L'uso di biocarburanti in questa consegna dovrebbe comportare un risparmio di gas serra di

oltre 1.200 tonnellate di CO2 equivalente. (Foto courtesy by Peninsula).

Il Nautilus

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-07-18/peninsula-consegna-il-gnl-a-nave-della-k-line-a-gibilterra_145037/
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Varata una ro-pax di Bluferries

Dall'inizio del prossimo anno collegherà Villa San Giovanni con Messina Oggi

nel cantiere navale greco Kanellos Bros di Perama è stata varata Sikania II,

una nave passeggeri ro-ro ibrida di ultima generazione della Bluferries, la

società di navigazione del Polo Logistica del gruppo Ferrovie dello Stato che

opera servizi di trasporto marittimo sullo Stretto di Messina. La nave è

indipendente dal punto di vista energetico e dispone di un sistema avanzato di

gestione dell'energia. Durante la navigazione, le batterie possono essere

caricate attraverso i motori elettrici e in fase di approdo la nave utilizza un

sistema di propulsione completamente elettrico per azzerare le emissioni

durante tutte le manovre, le operazioni di carico e scarico. Inoltre, i pannelli

solari a bordo forniscono 25kW di energia, alimentando tutti i servizi di alloggio

della nave. Dopo la messa in acqua dello scafo, nel porto greco del Pireo

saranno portate avanti le prove di collaudo previste dai regolamenti RINA che

dureranno per circa tre mesi. La nave sarà poi rimorchiata fino allo Stretto di

Messina dove, una volta completate le iscrizioni nei registri marittimi, entrerà in

esercizio all'inizio del 2025. «Il varo della nuova nave green di Bluferries - ha

sottolineato Sabrina De Filippis, amministratore delegato di Mercitalia Logistics - rappresenta un passo fondamentale

nel processo di rinnovamento della nostra flotta. Con la consegna di questa nave, possiamo vedere il risultato dei

nostri investimenti: grazie alla propulsione ibrida consentirà una riduzione del 50% delle emissioni di CO2 e zero

emissioni in porto durante le fasi di arrivo e partenza. La nuova nave è frutto di un investimento di 26 milioni di euro, in

parte finanziato con i fondi del Piano Nazionale di Investimenti Complementari al PNRR, e si aggiungerà alle cinque

che già operano nello Stretto. Nei prossimi mesi sarà sottoposta a test per entrare in pieno servizio nei primi mesi del

2025».

Informare

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241042-Varata-ro-pax-Bluferries-.asp
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Brucia container al porto: soccorsi via terra e mare

Molo 32. L'incendio su un rimorchio pronto per essere imbarcato notato dalla Capitaneria e domato dai vigili del
fuoco: in fiamme vario materiale elettronico e diverse batterie al litio

Il container carico di materiale elettronico vario e batterie al litio pronto per

essere imbarcato che prende fuoco e l'intervento immediato del personale

della Guardia Costiera supportato dai vigili del fuoco: ci sono volute diverse

ore per spegnere l'incendio divampato mercoledì a tarda sera al molo 32 del

Porto, dove fortunatamente non si sono registrati feriti né danni alla strutture

portuali, né pericolo di inquinamento atmosferico. Immediatamente allertata la

Sala Operativa della Capitaneria sono state attivate le procedure del piano

antincendio. Sul posto sono state impiegate una squadra dei vigili del fuoco,

un'autoscala, un'autobotte di rincalzo e personale della sezione navale del

Distaccamento per le attività via terra e il rimorchiatore portuale "Beppe" via

mare che in maniera combinata hanno avviato le operazioni di spegnimento. Il

container è stato isolato rispetto agli altri container e ai rimorchi presenti nella

stessa area adibita a carico e scarico merci. Sul posto anche personale

dell'Autorità di sistema portuale della Sicilia Orientale.

La Sicilia

Catania
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A Palermo tappa di Motore Italia, le imprese si confrontano sulle sfide

PALERMO (ITALPRESS) - Non un semplice riconoscimento per le imprese

più virtuose, ma un insieme di spunti per approfondire le sfide che l'attualità

richiede a manager, imprenditori e professionisti di ciascun territorio: questo il

proposito di Motore Italia, la cui quinta tappa del 2024 ha visto coinvolta la

Sicilia con un appuntamento al Circolo Unione a Palermo. All'evento hanno

preso parte, tra gli altri, il sindaco di Palermo Roberto Lagalla, la presidente di

Irfis Sicilia Iolanda Riolo, il presidente dell'Autorità portuale per la Sicilia

Occidentale Pasqualino Monti e il commissario del Corecom Sicilia Ugo

Piazza. Tanti i riconoscimenti conferiti durante la kermesse: tra le categorie

coinvolte MF Legal Rating, Legal by More Legal, ESG, Innovazione, Pmi,

Export by Capital, Fashion by Class Tv Moda e Turismo & Attrattività.

Nell'aprire i lavori dell'evento, Lagalla ha sottolineato come "Palermo è la terza

città italiana per assorbimento di competenze digitali dopo Milano e Torino:

dobbiamo proseguire su questa strada e il tema delle connessioni è

fondamentale. Appuntamenti come questo possono aiutare Palermo e la

Sicilia a proiettarsi nel futuro, mantenendo sempre il solco della tradizione: le

imprese devono essere capaci di originalità e creatività e dimostrarsi sempre sane e affidabili. I nostri asset più

importanti, su cui Palermo punta fortemente, sono energia creativa e digitalizzazione", ha aggiunto. "Come Irfis

mettiamo il mondo d'impresa al centro delle nostre priorità - ha sottolineato Riolo, - Io sono nata in una piccola

impresa, vivo in mezzo alle medie imprese e rappresento una grande impresa: Irfis è l'intermediario finanziario della

Sicilia, il nostro lavoro è completamente digitalizzato e garantisce la massima trasparenza. Nei nostri uffici siamo

solo in 60, ma fatturiamo quasi come Finlombarda che ha il doppio dei dipendenti: inoltre abbiamo varato il bando

industriale ed erogato il piano di digitalizzazione sulla Gazzetta europea. La nostra organizzazione è snella e può

macinare diverse misure in favore dello sviluppo del territorio siciliano". L'Autorità portuale è tra le realtà siciliane che

ha avuto un balzo tra i più imponenti nel 2023: Monti ha raccontato come "siamo passati da un fatturato di 17 milioni a

748 milioni e assunto una centralità sempre maggiore nella Blue economy. All'inizio lavoravamo su quattro realtà

portuali sul Tirreno, adesso ne abbiamo aggiunte tre sul Mediterraneo su cui lavoriamo in termini sia di

programmazione che di progettazione". A ciò si aggiunge però un grande rammarico, legato al fatto che la Sicilia sia

"ancora indietro sul piano delle infrastrutture: serve insistere sulla riforma della burocrazia per garantire interventi più

celeri, ma bisogna anche imparare ad assumersi responsabilità molto grandi come ho fatto io, con la massima

trasparenza e senza temere i possibili avvisi di garanzia che nel mio caso si sono sempre chiusi con un'archiviazione

(ha detto ridendo, ndr)". Anche Piazza si è soffermato sulle difficoltà ataviche e di lungo corso della

Italpress

Palermo, Termini Imerese
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Sicilia, evidenziando come "questa è una terra che su alcuni aspetti è piuttosto indietro: è inconcepibile ad esempio

impiegare 7 ore di treno tra Agrigento e Siracusa. La Sicilia viaggia ancora a due binari contrapposti: c'è una

necessità di colmare il gap rispetto al passato, ma al contempo dobbiamo proiettarci sul futuro. Se non si investe sulle

nuove tecnologie il rischio è di essere tagliati fuori tra dieci anni". (ITALPRESS). - Foto: xd8/Italpress - Vuoi

pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle

testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Palermo, Termini Imerese
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NORWEGIAN CRUISE LINE® ANNUNCIA FILADELFIA COME NUOVO PORTO DI
PARTENZA PER LA STAGIONE PRIMAVERA/ESTATE 2026

La compagnia sarà la prima ad iniziare le crociere a Filadelfia con viaggi a

Bermuda, in Canada e nel New England, a partire dal 16 aprile 2026 La

compagnia svela, inoltre, quasi 250 nuovi itinerari primavera/estate 2026 verso

i Caraibi, le Bahamas e l'Alaska da 9 principali porti crocieristici negli Stati Uniti

e in Canada, tra cui Miami, Seattle, New York City e Quebec City Milano, 18

luglio 2024: Norwegian Cruise Line (NCL), l'innovatore del segmento

crocieristico su scala globale con una storia di 57 anni, ha annunciato oggi i

suoi itinerari primavera/estate 2026 verso Caraibi, Bahamas, Bermuda,

Alaska, Canada e New England, nonché una nuova stagione di viaggi dal porto

di Filadelfia (PhilaPort) per la prima volta dopo molti anni. Il 16 aprile 2026, la

Norwegian Jewel® partirà con crociere di sette-nove giorni per Bermuda

lanciando la città come nuova destinazione per le crociere. Partendo dal

SouthPort Marine Terminal Complex, dove sono attualmente in corso piani con

il governo locale per sviluppare una struttura per accogliere i crocieristi nel

2026, gli itinerari su Bermuda della Norwegian Jewel includeranno scali notturni

al Royal Naval Dockyard, Bermuda, offrendo agli ospiti più tempo per scoprire

le acque turchesi dell'isola e le spiagge di sabbia rosa. "Confermiamo il nostro impegno nell'offrire più esperienze ai

nostri ospiti per creare ricordi indimenticabili, in modo che possano trascorrere una vacanza migliore con noi", ha

dichiarato David J. Herrera, President di Norwegian Cruise Line. "Siamo particolarmente orgogliosi di collaborare con

PhilaPort per lanciare le crociere in quest'area, rendendola ancora più accessibile alla regione medio-atlantica degli

Stati Uniti." "Il porto di Philadelphia è estremamente entusiasta di collaborare con Norwegian Cruise Line, una delle

principali compagnie di navigazione al mondo", ha affermato Jeff Theobald, direttore esecutivo e CEO di PhilaPort.

"Philadelphia ha così tanto da offrire, in quanto luogo di nascita della libertà e culla di gran parte della storia della

nostra nazione, non vediamo l'ora di mettere in contatto i crocieristi con la nostra città di famosa a livello globale.

Questo nuovo servizio completa il portafoglio di servizi offerti da PhilaPort e non vediamo l'ora di intraprendere

questa nuova fase di crescita". La nuova stagione primavera/estate 2026 della Compagnia comprende quasi 250

itinerari per nove delle sue navi, che presto saranno 20 in totale. Partendo dai porti statunitensi e canadesi tra aprile e

novembre 2026, questi viaggi faranno scalo in 30 destinazioni uniche nei Caraibi, a Bermuda, alle Bahamas, in

Canada e nel New England, oltre che in Alaska. Con una media di 10 ore in porto, gli ospiti possono scegliere di

godersi le spiagge da cartolina, le città colorate e la vivace cultura dei Caraibi, delle Bahamas e di Bermuda; godersi

lo spettacolo del foliage autunnale del Canada e del New England o immergersi nella natura incontaminata e selvaggia

dell'Alaska. Herrera ha continuato: "I nostri nuovi itinerari primavera/estate 2026 soddisfano ulteriormente le
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esigenze di vacanza dei nostri ospiti con offerte di crociere più brevi verso piacevoli destinazioni al sole, come le

Bahamas e i Caraibi, oltre a una varietà di itinerari più lunghi verso mete da non perdere, come l'Alaska". Gli highlights

della programmazione primavera-estate 2026 di NCL includono: NUOVI PORTI E ITINERARI: BERMUDA, CANADA

E NEW ENGLAND Dopo la prima stagione a Bermuda da Filadelfia dal 16 aprile 2026 al 27 agosto 2026, la

Norwegian Jewel navigherà proponendo itinerari immersivi in Canada e New England di 10 e 11 giorni, alternando i

porti di imbarco tra Filadelfia e Québec City. Gli ospiti potranno visitare i porti più pittoreschi della regione come

Saguenay, Charlottetown e Halifax, in Canada, oltre a porti famosi, come Bar Harbor, Maine e Boston. Il 19 aprile

2026, la Norwegian Breakaway® diventerà la più grande nave NCL a offrire scali regolari a Boston con viaggi di sette

giorni a Bermuda fino a novembre. Durante l'alta stagione estiva, i viaggi includeranno un pernottamento al Royal

Naval Dockyard, Bermuda e un giorno ad Halifax, in Nuova Scozia, uno dei porti più quotati del nord-est del Canada.

Da fine agosto a metà ottobre 2026, la nave intraprenderà itinerari di sette giorni in Canada e New England con scalo

nei porti più iconici, tra cui Bar Harbor, nel Maine, nonché Saint John, New Brunswick e Halifax, in Nuova Scozia.

Inoltre, la Norwegian Aqua tornerà a New York City per la sua seconda stagione a Bermuda, con una selezione di

itinerari di cinque e sette giorni inclusi pernottamenti al Royal Naval Dockyard, Bermuda. STAGIONE PIÙ LUNGA

ALLE BAHAMAS Spinta dalla grande domanda, NCL sta ampliando la propria offerta di crociere brevi con quasi 40

viaggi alle Bahamas da Miami nella primavera/estate 2026 a bordo della Norwegian Getaway® per una stagione

continua di crociere. Le crociere di tre p quattro notti visiteranno Nassau e Great Stirrup Cay, Bahamas, l'isola privata

della compagnia e il porto con il miglior rating degli ospiti nella regione. A partire dalla fine del 2025, sarà dotata di un

molo multinave di nuova costruzione, migliorando l'esperienza complessiva degli ospiti in questa destinazione

esclusiva. IN CROCIERA AI CARAIBI A BORDO DI UNA DELLE NAVI PIÙ NUOVE DI NCL L'ampio spazio

all'aperto della Norwegian Prima regala alcuni dei migliori itinerari da un'isola all'altra dei Caraibi. La nave estenderà la

sua stagione a Port Canaveral, in Florida, e navigherà per sette giorni nei Caraibi orientali e occidentali, visitando i

porti più ricercati della regione, tra cui Montego Bay, Giamaica; George Town, Isole Cayman e Puerto Plata,

Repubblica Dominicana. Per una vacanza prolungata ai tropici, gli ospiti possono prenotare crociere back-to-back per

prolungare il loro viaggio fino a 14 giorni e massimizzare il divertimento al sole. LA FLOTTA PIÙ GIOVANE

DELL'ALASKA L'Alaska rimane una destinazione da non perdere per viaggiatori ed esploratori di tutto il mondo con i

suoi aspri paesaggi costieri, i maestosi ghiacciai e la fauna marina locale. La stagione 2026 inizierà a fine aprile con

viaggi mozzafiato fino a ottobre da Seattle; Whittier, Alaska e Vancouver, Columbia Britannica. Gli ospiti possono

scegliere tra una varietà di esperienze con alcune delle navi più giovani nella regione, Norwegian Encore, Norwegian

Bliss e Norwegian Joy, tutte caratterizzate da attività a bordo senza pari, tra cui gli unici circuiti in mare del settore.

Costruite su misura per scoprire l'Alaska, queste navi dispongono di ampi spazi esterni e interni che permettono di

ammirare la bellezza iconica
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della destinazione. Partendo dal Pier 66 di Seattle, la Norwegian Encore e la Norwegian Bliss proporranno per

viaggi di sette giorni, mentre la Norwegian Joy offrirà itinerari più lunghi e coinvolgenti da nove a 10 giorni. La

Norwegian Jade opererà una serie di crociere open-jaw di sette giorni tra Vancouver, British Columbia e il nuovo porto

di Whittier, in Alaska, senza giorni in mare. Gli ospiti che desiderano immergersi ancora di più in "The Last Frontier"

possono aggiungere un NCL Cruisetour alla loro prenotazione ed esplorare l'interno dell'Alaska, fare un giro sugli

stretti binari dell'Alaska Railroad o pescare halibut e salmone nelle fredde acque della baia di Kachemak. Oltre ai nuovi

itinerari primavera/estate 2026, NCL naviga verso più di 450 destinazioni in tutto il mondo, offrendo agli ospiti la

possibilità di pianificare e prenotare la loro prossima vacanza in crociera con largo anticipo.
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Royal Caribbean lavora a una classe di navi più piccole

Mentre sono in corso i festeggiamenti a Port Canaveral per il debutto della

nuova nave Utopia of the Seas, il ceo di Royal Caribbean Michael Bayley ha

annunciato che la compagnia è al lavoro su una nuova classe di navi. Si

chiamerà Discovery class - come ha confermato il ceo - e potrebbe essere

composta da navi più piccole, il che permetterebbe di attraccare in porti come

Baltimora e Tampa, dove l'altezza dei ponti impedisce alle grandi navi di

raggiungere le banchine. Bayley non ha fornito ulteriori dettagli ma ha spiegato

che la compagnia sta studiando il sistema per avere navi meno alte. Nel corso

dell'evento a bordo di Utopia of the Seas, il management di Royal Caribbean

ha anche annunciato un incremento di capacità sulla West Coast, con lo

spostamento di una seconda nave a Los Angeles nella primavera 2025. Sarà

Ovation of the Seas, che salperà per crociere di tre, cinque e sei notti a partire

dal 28 maggio, aggiungendosi a Navigator of the Seas che ha già la città della

California come homeport.

L'agenzia di Viaggi
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NCL annuncia Filadelfia come nuovo porto di partenza per la stagione primavera/estate
2026

Lug 18, 2024 - Norwegian Cruise Line (NCL), l'innovatore del segmento

crocieristico su scala globale con una storia di 57 anni, ha annunciato oggi i

suoi itinerari primavera/estate 2026 verso Caraibi, Bahamas, Bermuda,

Alaska, Canada e New England, nonché una nuova stagione di viaggi dal porto

di Filadelfia (PhilaPort) per la prima volta dopo molti anni. Il 16 aprile 2026, la

Norwegian Jewel® partirà con crociere di sette-nove giorni per Bermuda

lanciando la città come nuova destinazione per le crociere. Partendo dal

SouthPort Marine Terminal Complex, dove sono attualmente in corso piani con

il governo locale per sviluppare una struttura per accogliere i crocieristi nel

2026, gli itinerari su Bermuda della Norwegian Jewel includeranno scali notturni

al Royal Naval Dockyard, Bermuda, offrendo agli ospiti più tempo per scoprire

le acque turchesi dell'isola e le spiagge di sabbia rosa. "Confermiamo il nostro

impegno nell'offrire più esperienze ai nostri ospiti per creare ricordi

indimenticabili, in modo che possano trascorrere una vacanza migliore con

noi", ha dichiarato David J. Herrera, President di Norwegian Cruise Line.

"Siamo particolarmente orgogliosi di collaborare con PhilaPort per lanciare le

crociere in quest'area, rendendola ancora più accessibile alla regione medio-atlantica degli Stati Uniti." "Il porto di

Philadelphia è estremamente entusiasta di collaborare con Norwegian Cruise Line, una delle principali compagnie di

navigazione al mondo", ha affermato Jeff Theobald, direttore esecutivo e CEO di PhilaPort. "Philadelphia ha così

tanto da offrire, in quanto luogo di nascita della libertà e culla di gran parte della storia della nostra nazione, non

vediamo l'ora di mettere in contatto i crocieristi con la nostra città di famosa a livello globale. Questo nuovo servizio

completa il portafoglio di servizi offerti da PhilaPort e non vediamo l'ora di intraprendere questa nuova fase di

crescita". La nuova stagione primavera/estate 2026 della Compagnia comprende quasi 250 itinerari per nove delle

sue navi, che presto saranno 20 in totale. Partendo dai porti statunitensi e canadesi tra aprile e novembre 2026, questi
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viaggi faranno scalo in 30 destinazioni uniche nei Caraibi, a Bermuda, alle Bahamas, in Canada e nel New England,

oltre che in Alaska. Con una media di 10 ore in porto, gli ospiti possono scegliere di godersi le spiagge da cartolina, le

città colorate e la vivace cultura dei Caraibi, delle Bahamas e di Bermuda; godersi lo spettacolo del foliage autunnale

del Canada e del New England o immergersi nella natura incontaminata e selvaggia dell'Alaska. Herrera ha continuato:

"I nostri nuovi itinerari primavera/estate 2026 soddisfano ulteriormente le esigenze di vacanza dei nostri ospiti con

offerte di crociere più brevi verso piacevoli destinazioni al sole, come le Bahamas e i Caraibi, oltre a una varietà di

itinerari più lunghi verso mete da non perdere, come l'Alaska". Gli highlights della programmazione primavera-estate

2026 di NCL includono: NUOVI PORTI E ITINERARI: BERMUDA, CANADA E NEW ENGLAND

https://www.seareporter.it/ncl-annuncia-filadelfia-come-nuovo-porto-di-partenza-per-la-stagione-primavera-estate-2026/
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Dopo la prima stagione a Bermuda da Filadelfia dal 16 aprile 2026 al 27 agosto 2026, la Norwegian Jewel

navigherà proponendo itinerari immersivi in Canada e New England di 10 e 11 giorni, alternando i porti di imbarco tra

Filadelfia e Québec City. Gli ospiti potranno visitare i porti più pittoreschi della regione come Saguenay, Charlottetown

e Halifax, in Canada, oltre a porti famosi, come Bar Harbor, Maine e Boston. Il 19 aprile 2026, la Norwegian

Breakaway® diventerà la più grande nave NCL a offrire scali regolari a Boston con viaggi di sette giorni a Bermuda

fino a novembre. Durante l'alta stagione estiva, i viaggi includeranno un pernottamento al Royal Naval Dockyard,

Bermuda e un giorno ad Halifax, in Nuova Scozia, uno dei porti più quotati del nord-est del Canada. Da fine agosto a

metà ottobre 2026, la nave intraprenderà itinerari di sette giorni in Canada e New England con scalo nei porti più

iconici, tra cui Bar Harbor, nel Maine, nonché Saint John, New Brunswick e Halifax, in Nuova Scozia. Inoltre, la

Norwegian Aqua tornerà a New York City per la sua seconda stagione a Bermuda, con una selezione di itinerari di

cinque e sette giorni inclusi pernottamenti al Royal Naval Dockyard, Bermuda. STAGIONE PIÙ LUNGA ALLE

BAHAMAS Spinta dalla grande domanda, NCL sta ampliando la propria offerta di crociere brevi con quasi 40 viaggi

alle Bahamas da Miami nella primavera/estate 2026 a bordo della Norwegian Getaway® per una stagione continua di

crociere. Le crociere di tre p quattro notti visiteranno Nassau e Great Stirrup Cay, Bahamas, l'isola privata della

compagnia e il porto con il miglior rating degli ospiti nella regione. A partire dalla fine del 2025, sarà dotata di un molo

multinave di nuova costruzione, migliorando l'esperienza complessiva degli ospiti in questa destinazione esclusiva.

L'ampio spazio all'aperto della Norwegian Prima regala alcuni dei migliori itinerari da un'isola all'altra dei Caraibi. La

nave estenderà la sua stagione a Port Canaveral, in Florida, e navigherà per sette giorni nei Caraibi orientali e

occidentali, visitando i porti più ricercati della regione, tra cui Montego Bay, Giamaica; George Town, Isole Cayman e

Puerto Plata, Repubblica Dominicana. Per una vacanza prolungata ai tropici, gli ospiti possono prenotare crociere

back-to-back per prolungare il loro viaggio fino a 14 giorni e massimizzare il divertimento al sole. L'Alaska rimane una

destinazione da non perdere per viaggiatori ed esploratori di tutto il mondo con i suoi aspri paesaggi costieri, i

maestosi ghiacciai e la fauna marina locale. La stagione 2026 inizierà a fine aprile con viaggi mozzafiato fino a

ottobre da Seattle; Whittier, Alaska e Vancouver, Columbia Britannica. Gli ospiti possono scegliere tra una varietà di

esperienze con alcune delle navi più giovani nella regione, Norwegian Encore®, Norwegian Bliss® e Norwegian Joy®,

tutte caratterizzate da attività a bordo senza pari, tra cui gli unici circuiti in mare del settore. Costruite su misura per

scoprire l'Alaska, queste navi dispongono di ampi spazi esterni e interni che permettono di ammirare la bellezza

iconica della destinazione. Partendo dal Pier 66 di Seattle, la Norwegian Encore e la Norwegian Bliss proporranno per

viaggi di sette giorni, mentre la Norwegian Joy offrirà itinerari più lunghi e coinvolgenti da nove a 10 giorni. La

Norwegian Jade® opererà una serie di crociere open-jaw di sette giorni tra Vancouver, British Columbia e il nuovo

porto di Whittier, in Alaska, senza giorni in mare. Gli ospiti che desiderano immergersi ancora di più in "The Last

Frontier" possono
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aggiungere un NCL Cruisetour alla loro prenotazione ed esplorare l'interno dell'Alaska, fare un giro sugli stretti binari

dell'Alaska Railroad o pescare halibut e salmone nelle fredde acque della baia di Kachemak. Oltre ai nuovi itinerari

primavera/estate 2026, NCL naviga verso più di 450 destinazioni in tutto il mondo, offrendo agli ospiti la possibilità di

pianificare e prenotare la loro prossima vacanza in crociera con largo anticipo.
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